
Retratos do
Belchior
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Encarte mostra cresci

mento industrial no bairro,
que desponta como um

pólo industrial do municí
pIO. Encarte: lC-4C

Comunidade

Carros ocupam espaço re

servado às motocicletas,
no centro da cidade, mas
não podem ser multados

pelo Ditran. Pág:OS-A

Política

'.

Adilson recebe vice-go
vernador e aproveita para
pedir apoio ao Estado para
melhorar infra-estrutura
do município. Pág: 03-A
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Gaspar luta pela instalação
da 3ª Vara de Justiça

Uma comitiva formada por lideranças polítícas e empresários, reuniu-se na manhã de ontem, 22, em
Florianópolis, com o Presidente do Tribunal de Justiça de Santa Catarina, Desembargador Jorge

.. -6

Mussi, para requerer a instalação de mais uma Vara de Justiça, criada no ano passado.
Pág:06-A

Impasse entre
moradores do Belchior
e Preserve Ambiental

Moradores do Belchior parecem es

tar certos da decisão de não aceita
rem a instalação da empresa Pre
serve Ambiental no bairro, mas soli
citam que ela apresente urna alter
nativa de tratamento fechado dos

dejetos industriais e sanitários, pois
temem pelo mau cheiro e contami

nação do lençol freático na localida
de. Urna nova audiência' pública,
reunindo a comissão dos moradores
do bairro e representantes da em

presa, deve acontecer no próximo
mês. \

.

Pág: 06-A
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Salgados; Conveniência,

I Lanchonete; Cafê Expresso;
Cestas para Café da Manhã;

I Ambiente Climatiza_do

1 332·1512
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Jacó Goedert, secretário
de Planejamento e Obras,
fala sobre os problemas de
infra-estrutura enfrenta-'
dos. Pág: 04-A

"Luz para Todos", do go
verno federal, leva ener

gia elétrica a farm1ias ru

rais de Gaspar por meio da
Celesc. Pág: OS-A

Chuva deixa três bairros
da Ilhota alagados. Situa
ção precária da prefeitura
não permite investimentos'
imediatos. Pág: 08-A
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Guardiões da Democracia

As organizações da sociedade pre
cisamparticipar cada vez mais das

decisões que dizem respeito à comunida
de, exigir mais democracia. Presenciar
atitudes como a dos moradores do Bair
ro Belchior, que, descontentes com uma

ação que outrora lhes foi tomada sem o

consentimento, e que pode vir a lhes pre
judicar, organizaram-se para impedir a
instalação de determinada empresa no

bairro, só evidenciam aforça de uma co
munidade mobilizada. Não se quer aqui,
discutir os prós e contras do estabeleci
mento que quer sefirmar no Belchior, mas
sim, o poder de decisão e a importância
política da sociedade organizada.

Essa pressão tem a ver com o contro

le que o cidadão pode exercer sobre seus

governantes, e pressupõe que esta atitu
de também possa despertar interesse na

queles que nunca se imaginaram tão par
ticipantes das ações do governo; se não

for um governo arrogante, é claro. Vive
mos em uma sociedade pluralista e

questionamentos dos movimentos sindi
cais, do movimento negro, de gays, Or

ganizações Não-Governamentais
(ONGs) e Associações de Moradores
são inevitáveis para a própria regula
mentação democrática.

Um governo democrático precisa se

pautar na capacidade de convocar o

maior número de cidadãos possível.
Sabendo-se, evidentemente, que jamais
serão todas as pessoas que participa
rão, e que a sociedade civil organizada
é uma parte pequena da sociedade. É
uma questão simbólica, mas represen
tativa. Precisa também estar disposto a

escutar e aceitar criticas,
questionamentos e a força de controle

que essa sociedade está disposta a exer
cer. São setores que se sentem atorespo
líticos, pois não depositaram o voto em

alguém, para que durante quatro anos,

façam o que quiserem. Isso é democra
cia. É preciso estimular ações cidadãs,
atéporque torna o relacionamento com

o poder mais democrático e aberto.
. Hoje, apolítica do "àjorça" não fun

ciona mais, a sociedade não aceita mais
nada "goela a baixo ". O Estado não exis
te para dizer e nem obrigar as pessoas a
fazerem o que ele quer. Existe para fazer
o que-as pessoas dizem, para ajudá-las a
fazerem o que elas querem. E pessoas,
juntas, defendendo valores que compar
tilham, tornam-se uma comunidade mo

bilizada, que certamente colherá resul
tados concretos.

Se o cidadão comum, quando opri
mido, tiver os meios de reagirpor si mes
mo, a democracia se auto-sustentará,
pois nenhum grupo minoritário - estatal
ou privado - pode impor sua vontade ao

resto da sociedade. São então, os cida
dãos comuns, os guardiães da democra
cia. Os melhores e verdadeiramente úni
cos que ela pode ter. Se tirarmos deles
sua voz, sua autonomia, seu poder con
creto de agir, simplesmente não haverá
democracia.

.

.

ERNESTO,
jornal@jornalmetas.com.br Relojoaria & Óptica

332-0172/332-1455
Rua: CeI. Aristiliano Ramos, 522 - Gaspar

o colocasse no orçamento da Assistên
cia Social, e o Sr. Celso Zuchi , acei
tou, não questionando.

Sra. Julita, ou devo dizer Sr. Celso
Zuchi , não denigra a imagem de uma

pessoa que tanto fez para o Bairro
Bateias, Barracão e Óleo Grande.O Sr.
Celso Rangel simplesmente foi um ex

celente vereador, o qual levou para es

tes bairros, mais obras corno vereador
do que o Sr. Celso Zuchi como Prefeito,
o que foi demonstrado nas umas, onde
o Sr. Celso Rangel apoiou o atual Pre
feito e fez com que mudasse o quadro
de pesquisas nestas localidades, confir
mado nas umas.

Até hoje, as pessoas batem a porta
da residência do Sr. Celso Rangel, em
altas horas da noite, para pedir ajuda,
pois sabem que ali sempre existiu e exis
tirá um homem comprometido com o

povo.Também gostaria de salientar que
o Sr. Celso Rangel muito conhecimento
tem sobre leis, e não é desconhecido
sobre o tema, acho que se existe alguém
sem' conhecimento sobre o tema era o

Sr. Celso Zuchi, o qual avalizou o ato

Resposta à carta do leitor, edição 249

da Sra. Julita, em não colocar a verba

para pagamento deste benefício no or

çamento 2005.
Sra. Julita sempre que você recomen

dar a leitura de um livro , leia antes.E

por falar em assistência, as pessoas ne
cessitadas, antes do nosso ilustre Presi
dente querer acabar com a Fome no

Mundo, não seria melhor ele arrumar

os erros do FOME ZERO? Quem sabe
a Sra. Julita recomende o livro "Renda
de Cidadania" de Suplicy para o mes

mo.

Quando Sra. Julita diz que estes

comentários são feitos por pessoas
que desconhecem o que é uma gestão
pública séria ou contra a ética na políti
ca, deveria lembrar que antes de atirar

pedra em telhado de vizinho, deve-se ter
certeza que o seu telhado não é de vi

dro, pois o povo aguarda ansioso pelo
julgamento de processos movidos con

tra a gestão anterior, como exemplo, o
caminhão-pipa.

Charlen Francisco
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Educação
Ao que parece, a Secretária de Educação de
Gaspar vem tendo muita dor de cabeça com
tantos problemas que estão aparecendo neste
início de trabalho. A falta de comunicação ou

critérios e coerência, com que a responsável
por esta pasta tão importante vem demonstran
do no dia-a-dia, desagrada pais, alunos e co

laboradores de escolas e CDIs do município.
Só para exemplificar, podemos citar o caso de
uma escola, onde as contas não fecham e não
foi apresentado o balanço anual, a secretaria
propôs um acordo entre direção e APP, sem a

necessidade de uma auditoria. Já num CDI da
cidade, o afastamento de uma diretora ocor

reu pura e simplesmente por posição política
da mesma, sem contar a problemática nomea
ção dos diretores e da contratação de acts,
além da falta de receptividade para com os pais
que procuram a secretária para resolverem al
gum problema.

I Carta do Leitor

\,

Em primeiro lugar, gostaria de para
benizar o povo gasparense, por respon
der nas umas no dia 03 de outubro pas
sado, que já não suportava mais essas

desculpas esfarrapadas e-mentirosas , que
: visavam a 'nubliar' a visão de erros e

i incompetência. Esta lei, (carta do leitor,
edição 249, pág. 02-A, assinada por

I Julita Schramm) foi elaborada pelo Sr.

i Tarcísio Deschamps, Prefeito de Gaspar
i no ano de 1985. Dizer que foi revisto
, critérios adotados pelo mesmo para não

I haver pagamentos indevidos e que riem
i um outro governo o fez, é absurdo! Onde
i está o respeito pelo Sr. Tarcísio
i Deschamps, que sim criou alei?

O governo de Celso Zuchi não colo

i cou as despesas com este pagamento no

i orçamento de 2005 , o qual foi supervi- .

t-f.-si�do nesta área pela suaGestora Julita
, Schra�. Só que o povo deve saber que
: não estão sendo medidos os esforços do
I atual prefeito, Adilson Schmitt, em
, disponibilizar verbas para o pagamento
: destas pensões. A qual repito,
por incompetência ou sabe se quais ou

tros motivos, fez com que Sra Julita não

Polêmica
A carta do leitor publicada na edição anterior
249, com o título Lei municipal 890/85, cau
sou indignação em algumas pessoas que por
direito tem o mesmo espaço para se defende
rem ou dar uma resposta ao que foi
dito.Confira a carta ao lado.

Transporte Coletivo
Na semana passada, representante e Advoga
dos da Viação Verde Vale, estiveram reunidos
no gabinete do prefeito, provavelmente co

brando uma posição do executivo a respeito"
do transporte coletivo. Segundo as informa
ções, querem que o governo municipal reveja
a condição da concessão dada através de lici
tação, e possivelmente, cobrando também, o
retomo da contribuição que a empresa tem
feito, .. é o verdadeiro toma lá dá cá, que o nos

so povo já está acostumado.

Cobrança
Recentemente, o prefeito Adilson Schmitt es
teve reunido com os membros do Conselho
Municipal de Turismo - Comtur, no Belchior
e foi cobrado sobre a pavimentação dos aces

sos para as cascatas, onde o prefeito levou a

eles a notícia de que não poderá inicialmente
fazer esta tão esperada obra de acesso.Vão ser

colocadas placas indicativas e reativar o pos
to de informações turísticas". A Comunidade
do Belchior aguarda ansiosa, e bastante

• otimista, a realização das benfeitorias prome
tidas no período de campanha eleitoral.

Mais uma Vara
Coordenada pelo Advogado Dr.Valmor
Beduschi Jr, uma equipe de lideranças políti
cas, advogados e empresários, de Gaspar e

Blumenau , inclusive o prefeito de Gaspar
Adilson Schmitt e o vice Clarindo Fantoni es
tiveram em Florianópolis na manhã de on

tem, dia 22, para uma audiência com o Presi
dente do Tribunal de Justiça do Estado de Santa
Catarina, o desembargador Jorge Mussi. Com
o objetivo de reivindicar a instalação da ter
ceira vara para o-fórum da Comarca de Gaspar:
A instalação desta 3a vara, com certeza, ira
viabilizar a agilidade dos trabalhos que hoje
encontram uma certa morosidade por conta da
grande demanda de processos.

Queima de Arquivo _

A Comissão de Economia, Finanças e Fiscali
zação. da Câmara de vereadores, composta
pelos vereadores Rubens Benevenutti (Binho),
Mariluci Deschamps Rosa e Ricardo
Fernandes Pinto Neto (Brasil), reuniu-se com
o diretor de Patrimônio Matusalém Venera,
para averiguar a denúncia sobre a incineração
de documentos da PMG. Ficou sugerido que
se forme uma comissão com outros departa
mentos, por se tratar de Documentos Públi
cos. Esta comissão está fazendo um relatório
sobre assunto.

25 anos-
Em comemoração aos vinte e cinco anos de
fundação, o PT - Partido dos Trabalhadores
de Gaspar, vai realizar um jantar festivo, no
dia 26, sábado, no salão Cristo Rei, com a ani
mação da Banda do Barril.
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Adilson recebe vice-governador e lideranças
Prefeito aproveitou a

ocasião e pediu
apoio do estado para
melhorar a infra-es
trutura do município

OPrefeito de GasparAdilson
Schmitt aproveitou uma

parceria firmada com o governo
do estado para entrega de um ve

ículo à Secretaria de Agricultu
ra, para receber diversas lideran

ças de Santa Catarina e assim

reiterar sua força política.
Estiveram presentes o vice

governador do Estado, Eduardo
Pinho Moreira; o secretário de
Estado da Infra-Estrutura, Edson
Bez; o presidente do Badesc,
Renato Vianna; o deputado fe

deral João Mattos (PMDB); o
deputado estadual, Rogério
Mendonça(PMDB); o Prefeito

Prefeito pediu a retomada do convênio para asfaltar a
Vida I Flávio Dias

de Navegantes, Adhemar destacou a importância de

Cabral. Após a entrega do veí- Gaspar para o Vale do Itajaí e
culo, o prefeitoAdilson Schmitt reforçou que o município sofre

e o vice-prefeito Clarindo com um sério problema de infra
Fantoni tiveram uma reunião estrutura no trânsito e solicitou
com o vice Governador Pinho o apoio do governo do estado.

Moreira, o secretário regional Durante a reunião, o Prefei

Paulo França e demais autorida- to de Gaspar apontou uma série

des presentes.
-

de ações na infra-estrutura viá-
Na ocasião, Adilson Schmitt ria de Gaspar que podem bene-

Novos vereadores mirins assumem

'cadeira no Legislativo
A primeira sessão do ano da

Câmara de Vereadores Mirins
foi marcada pela posse dos no

vos legisladores, que assumiram
o lugar daqueles que concluíram
o Ensino Fundamental no ano

passado. Assumem como legis
ladores mirins: Ana Caroline

Deschamps (Vitória Anacleto

Cardoso), Ana Letícia Knuth

(Madre Francisca Lampel),
Breno Wehmuth Macedo (Uni
versitário), David Junior
Thomaz (Honório Miranda),
Geraldo Pauli Junior (Norma
Mônica Sabel), Jaqueline Paz

Felaço (Zenaide S. Costa),
Sarnira da Silva (IvoD'Aquino).

O ex-presidente da Câmara
de Vereadores Mirins, Ivens
Duarte deixou a legislatura por
que concluiu o ensino básico no
final do ano passado - e o pro
grama destina-se a alunos de

quinta a oitava série - mas não
saiu do legislativo sem um gran
de feito.

Foi dele a idéia de criar a

Tribuna Livre na Câmara Adul
ta. A idéia foi abraçada pelo ve
reador Ricardo Fernandes P.

Neto, que �través de ofício, au-

torizou o pedido. O recurso per
mite que cidadãos comuns pos
sam usufruir o direito de expor
suas idéias, de maneira organi
zada, nos quinze minutos finais
de cada sessão da Câmara. "A
idéia partiu do que tenho como

princípio da democracia, que o

governo deve ser do povo e para
o povo", disse o menino.

A oportunidade permite que
as pessoas possam ir até à Câ
mara fazerem seus pedidos, "não
somente criticar o trabalho dos
vereadores de longe", afirma
Ivens.

ficiar toda a região. Entre as pri
oridades está a retomada do

convênio para o asfaltamento

da Rua Vidal Flávio Dias, no
Belchior, que vai ser a ligação
entre Blumenau, Gaspar e a

BR- 470.
Adilson Schmitt também

aproveitou a oportunidade para
reivindicar a pavimentação do

acesso entre Gaspar e o muni

cípio de LuísAlves, atravessan
do o bairro de Belchior. "É uma

ligação importante para a eco

nomia e para à tuÍismo de nos

sa região, visto que além das

cascatas, o Belchior também

possui uma grande exportado
ra que é a Móveis Schmitz",
apontou. Ele pleiteou ainda que
o Estado possa, através da Se

cretariaRegional, avaliar a exe
cução de um acesso à Rodovia

Jorge Lacerda pelo Sul do mu

nicípio, desviando o tráfego do

centro da cidade. "Este é um so-

nho, sabemos que é uma obra,

grande' e poderá levar alguns
anos, mas é preciso dar início",
acentuou Adilson Schmitt.

Após ouvir o prefeito, Pinho
Moreira teceu uma série de con

siderações e elogios. "Você é uma

pessoa muito organizada e mes

mo antes de estar à frente da pre
feitura, sempre foi um lutador e
buscou melhorar a qualidade de

vida de Gaspar", disse.
Pinho Moreira afirmou estar

ciente que serão muitos os pedi
dos que Gaspar encaminhará ao

.. '

Estado e que o caminho para os

pleitos é a Secretaria e o Conse
lho de Desenvolvimento Regio
nal. O vice-governador fez ques
tão de enfatizar que "fomos, so
mos e seremos sempre parceiros
de Adilson Schmitt". Pinho

Moreira disse que tudo é uma

questão de tempo. "A burocracia

atrasa, mas existe a vontade po
lítica", ressaltou.

Secretário Regional de Blumenau
vistoria obras do acesso Leste

O secretário regional de
Blumenau, Paulo França, es
teve vistoriando o andamento
das obras do acesso Leste de
Blumenau à BR 470. Ele per-

,

correu os 4,2 quilômetros da
ruã Silvano Cândido da Silva

acompanhado do secretário de
Estado da Infra-Estrutura, Ed
son Bez; do vice-prefeito de

: Blumenau,: Edson Brunsfeld;
do secretário municipal de
obras, José Carlos Klitzke e do

gerente de Infra-estrutura da
Secretaria Regional, Walmor

, Lenzi, Mais tarde, o vice-go
vernador, Eduardo Pinho
Moreira, também percorreu de

Assisto todos os

dias, porque.

'tm� gosto de ver

,Li�' como os

'!�I:hl participantes se

relacionam.
Marinho

Bernardo, 27 anos, estampador
- Figueira.

I I I ti' ",

Você assiste ao Big Brother? Por quê?
É difícil eu as

sistir, porque
geralmente vou

dormir depois
que acaba a no

vela Senhora

do Destino.

Ana Hammes, 44 anos, passadei
ra - Bela Vista.

Assisto ao Big
Brother sempre.
que tenho

tempo, mas
acho o progra
ma bem legal.

.
Sílvia Muller,

29 anos, operadora de máquina
- Margem Esquérda.

Gosto de assistir
ao Big Brother.
Lá em casa toda
a família se

reúne para
assistir .

Marísa Ferraz,
35 anos, costureira - Margem
Esquerda.

Rodízio com 20 tipos de carnes acompanhado
de um variado buffet (Iight) e sobremesas

� .,. I

carro toda a extensão da via.
A obra, orçada em R$ 3,5

milhões de reais, está sendo re

alizada de forma conjunta pelo
Governo do Estado e as prefei
turas de Blumenau e Gaspar.

O acesso leste é formado pe
los 4,2 quilômetros da rua

Silvano Cândido da Silva, em j

Blumenau, e pelos 3,8
quilômetros das ruas Vidal Flá
vio Dias e Antônio Benedito de
Amorim, em Gaspar. O Estado

.

deve arcar com amaior parte do
custo: R$ 2 milhões, cabendo a

Blumenau uma participação de
R$ 1 milhão e R$ 500 mil de

Gaspar.

Fone: 332-3978
Rua Itajaí, 552- Centro
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Assisto porque
ele reflete a

realidade, e
gosto de analisar
o comportamen
to humano.
Fabiano Steil,

19 anos, auxiliar de escritório -

Centro.

I
/
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Obras estuda solução para enxurradas

Jacó Francisco Goedert é o

segundo entrevistado da
Série Secretários. Ele

responde pela pasta de

Planejamento e Obras

Nesses primeiros 50 dias como Se

cretário,' Jacó Francisco Goedert,
fala das dificuldades que tem encontra

do frente à Secretaria, especialmente por
ter assumido a pasta com máquinas e

caminhões quebrados.
Para não deixar de atender a popula

ção, alguns equipamentos já foram con

sertados mas outros ainda necessitam de

reparos.
'

JM - Segundo nos foi informado

você assumiu a Secretaria com proble
mas no maquinário. O que tem sido

feito para que a população continue

usufruindo os serviços que dependem
desse material?

Jacó - Realmente, quando assumimos
a administração encontramos muitos ve
ículos e equipamentos com sérios pro
blemas. A Secretaria de Planejamento,
Transportes e Obras no dia 03 de janeiro
de 2005, conforme já tínhamos informa

do à população, estava commáquinas e

caminhões quebrados. Para realizar o

atendimentoa população, providencia-.
mos o conserto de alguns e estamos con

sertando outros para podermos melhorar
o atendimento à população.

JM - Nesses primeiros 50 dias como
Secretário, qual o seu maior desafio?

Jacó - Nesses primeiros 50 dias, o
maior desafio foi o envolvimento dos

funcionários na Administração, cada um
com suas responsabilidades e deveres e

atender bem a comunidade. Pois nosso

maior compromisso é proporcionar uma
maior qualidade dos serviços aos

gasparenses. .

JM - Moradores de bairros como a

Cohab, Gaspar Mirim, Sertão Verde,
entre outros, sofrem com o problema
da invasão de água nas suas casas em

dias de chuva forte. Isso já acontece

"Caminhão pipa vai ser reformado para
atender solicitações da comunidade"

há alguns anos. Existe um plano para
reverter essa situação?

Jacó - Realmente os moradores dos
Bairros Cohab, Sertão Verde e, entre ou

tros, sofrem com problemas de invasão

de água nas casas. Estamos trabalhando

na Cohab e parte do problema está sen

do resolvido. Já no Sertão Verde, estamos
estudando várias alternativas para resol

vermos estes problemas. É bom esclare

cer que todos os problemas mais com

plicados que não foram resolvidos naAd

ministração anterior, a população está nos
procurando para podermos solucionar

mos e na medida do possível estamos
atendendo a todas as solicitações.

JM - Moradores de bairros distan

tes do Centro da cidade não tem mais

recebido o auxílio do caminhão pipa
para amenizar a poeira da estrada de
vido às péssimas condições que o ca

minhão se encontra. Vocês pretendem
adquirir um novo veículo para sanar

esta necessidade? Como estão lidando

com essa situação?
Jacó - Com o equipamento disponí

vel, a Secretaria dePlanejamento, Trans
porte e Obras não consegue atender toda

a Comunidade neste primeiro momento.

Existe, hoje, na Secretaria, um caminhão

novo que foi comprado pelaAdministra
ção passada, mas que está suspenso por
um processo na Justiça. Já o outro cami

nhão está com o tanque sem condições

fM'Mecânica Têxtil Resende GUia-f��i���i�âmica

W- � venda de peças e acessórios para tear

Reforma e Venda de Máquinas Usadas

Fone: 33'1-832'
Fax: 33'1-8251

Rua Bonifácio fíaendchen, 869
Belchior Central - Gaspar

E-mail: mectex.resende@uol.com.b
- - - . - _. --

Alimentador positivo para elastano

de uso. Já providenciamos a aquisição de
um novo tanque e estamos reformando o

caminhão para podermos atender às so

licitações da Comunidade.

JM - Existe um roteiro determina

do para os serviços de manutenção e

limpeza de rua, cemitério e outros es

paços públicos?
Jacó - No início houve dificuldades

para fazermos este roteiro de manuten

ção, pois estamos na época de verão e o

mato cresce mais rápido, enfrentamos al
gumas trovoadas e há dias de paralisa
ção. Sem falar das coisas que ficaram

pendentes do ano passado. Com a

contratação de pessoas para serviços ge
rais e com a prorrogação de algumas li
citações, hoje já existe uma programa

ção para atender todas as localidades.

JM - Qual o número de veículos que

compõe a frota da Prefeitura? Existe

alguma secretaria em defasagem de

carros?

Jacó - A frota da PrefeituraMunici

pal é composta por 93 veículos, incluin-

do máquinas, caminhões e veículos pe

quenos. Cada secretaria, dentro das pos
sibilidades, tem seus veículos à disposi
ção, é claro que a Secretaria de Obras,
principalmente no que se refere a cami

nhões e máquinas, o número não é sufi

ciente para atender a Comunidade como

deveria.

JM - Todos os serviços prestados
pela Secretaria de Obras são executa

dos pela própria equipe e maquinário
da Secretaria ou existe a necessidade

de terceirizar certas obras? Se sim,
quais são as obras que são executadas

por prestadores de serviços
terceirizados?

Jacó - Nem todos os serviços estão
.

sendo executados por esta secretaria, ten
do em vista o número insuficiente de pes
soal, maquinários e caminhões. As obras

que estão sendo contratadas por serviços
de terceiros são: Coleta de lixos, coloca

ção de tubulação, compra de macadame,
mecânicos para máquinas e caminhões e

carros pequenos e zeladores, tudo con

forme licitações.

gada à vida. É inconcebível e, porque
não dizer, na contramão da história da

educação, que administradores de po
líticas públicas de educação defendam

que as escolas estejam a serviço de em
presas, bancos e burocratas que procu-.
ram resultados imediatos e lucrativos
com mão-de-obra qualificada e barata
formatada com uso do dinheiro públi-

Construímos Horizontes, Socializamos
Idéias... Educamos!

n Artigo I

As conversas e os debates calo

rosos sobre a educação pública no mu

nicípio de Gaspar foram, nos últimos

anos, de uma qualidade ímpar e os su

jeitos dessas conversas, comprometidos
com os seres humanos sob sua respon
sabilidade - seus alunos.

Não cedemos às leis do mercado
e a educação não foi transformada em

mercadoria. Os debates longos questio
naram palavras tão em uso, mas com

prometidas com uma educação a servi

ço dos interesses financeiros.Aluno não
é "cliente", mas ser humano em desen-

\

volvimento; escola não "produz resul-

tados quantificáveis" e sim constrói re
sultados com a qualidade social (mui
tas vezes em médio e longo prazo); os
conhecimentos não possuem um "valor
monetário" mas um valor social como
importante possibilidade de diálogo
com o dia-a-dia das comunidades do

município de Gaspar.
Eis aqui o diferencial que pais. e

professores da Rede PúblicaMunicipal
dessemunicípio escreveram na história
da educação ao longo dos últimos anos

quando se comprometeram com uma

sociedade que respeite as diferenças e,

sobretudo, seja resultado do trabalho de
todos os envolvidos no processo
educativo.

Não, não estamos sós. Encontros

sobre educação pelo país, fóruns mun
diais, grupos de estudo e pesquisa, cur
sos de graduação e pós-graduação
aprofundam conceitos e teorias que afir
mam ser a educação profundamente li-

co.

Continuamos acreditando que as

pesquisas sobre a vida nas comunida
des são o princípio do planejamento;
que os projetos propondo soluções para
problemas dos bairros são a continui

dade; que o tempo escolar respeitando
o ritmo de desenvolvimento das crian

ças, pré-adolescentes e adolescentes é
educar os diferentes; que o espaço es

colar deve ser vivo e dinâmico para a

construção de novos conhecimentos re

pletos de significação social e capaz de

respeitar a diversidade humana. Eis
como apresentamos um caminho pos
sível paramudar a educação em Gaspar.

Escrevo, enfim, para que não es

queçamos os sonhos que realizamos

juntos e outros que ainda não tivemos

tempo suficiente para tomá-los reais.

Mas, é claro, não estão esquecidos.
Pulsam...pulsam...pulsam nas escolas..
CDIs ,Centros de Educação de Adultos
e comunidades desse município habi
tado por pais, alunos e professores que
tiveram a coragem de ousar. Estamos

juntos!
André Soltau

Professor Universitário

Os artigos assinados são de responsabilidade dos autores e lião expressa a opinião do Jornal.

Artigos podem ser enviados para: jomal@jomalmetas.com.br
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Gaspar é beneficiado por "Luz para Todos"
vai antecipar em sete anos a

universalização da energia
elétrica no país. Pela legislação
atual, as concessionárias de

energia teriam prazo até dezem

bro de 2015 para eletrificar to

dos os domicílios sem acesso à

energia no Brasil.

Segundo dados fornecidos

pelo programa, somente em

2005, a Centrais Elétricas de
Santa Catarina (Celesc) vai re
alizar 7137mil ligações no Esta
do.

Ele constatou ainda, que a

exclusão elétrica é maior nas
áreas com menor Índice de De
senvolvimento Humano (IDH) e
entre as famílias de baixa renda.

Cerca de 90% das famílias sem

acesso ao serviço de energia elé
trica têm renda inferior a três sa

lários mínimos, e 84% das fa

rm1ias sem luz vivem em muni

cípios com IDH abaixo da mé
dia nacional (0,766).

Investimento nacional
O programa está orçado em

R$ 7 bilhões e vai ser feito em

parceria com as distribuidoras de

energia e os governos estaduais.
O governo federal destinará

R$5,3 bilhões ao programa. O
restante serã partilhado entre go
vernos estaduais e agentes do
setor. Os recursos federais vão

vir de fundos setoriais de ener

gia: a Conta de Desenvolvimen
to Energético (CDE) e a Reser

va Geral de Reversão (RGR) ..
Segundo oMinistério deMi

nas e Energia, o mapa da exclu
são elétrica no país revela que
as famílias sem acesso à ener

gia estão, em sua maioria, nas
localidades de menor Índice de

Desenvolvimento Humano e nas

famílias de baixa renda. Cerca
de 90% destas famílias têm ren

da inferior a três salários-míni

mos e 80% estão no meio rural.

Com este programa, o governo

ma que 17 pessoas já procura
ram pelo benefício em Gaspar,
tendo o pedido aprovado. De
pois da solicitação, uma equipe
da Celesc vai até o local da resi
dência para confirmar a neces

sidade do pedido e projetar a ins
talação. A maioria dos pedidos
aprovados, trata-se de' morado
res que estavam se instalando no
local. Outro, fez a solicitação
devido à escassez de água da
fonte natural que abastecia o ge
rador de eletricidade da residên
cia. "Só na instalação dele vão

ser investidos R$ 30 mil", ga
rante Raul.

Segundo o chefe da agência
de Gaspar, todos os beneficiados
fazem parte de área rural de bair
ros como o Gasparinho, Barra
cão, Garuba, Belchior e Gaspar
Alto. "É importante este benefí
cio, porque essas pessoas que
rem permanecer na zona rural",
comenta Raul.

Em Gaspar, 17
pessoas já tiveram o

pedido aprovado
e vão receber energia

elétrica na

propriedade

O governo Federal, por
meio do Ministério de

Minas e Energia e Eletrobrás,
iniciou em 2004, o desafio de

acabar com a exclusão elétrica

no país. Nomeado de "Luz para
Todos", o programa tem o

objetivo de levar energia elétrica
para mais de 12 milhões de pes
soas até o ano de 2008. Somen

te na região Sul do país, 8,2%
(cerca de 484 mil pessoas) não
possuem energia elétrica na re

sidência.
Para solucionar este proble

ma, o programa prevê a instala

ção de eletricidade gratuitamen- ,

'\
Raul Schiller, chefe da agência da
Celesc/Gaspar, garante que pro
grama auxilia moradores rurais

permanecerem no campo

te em domicílios de famílias de

baixa renda,Para os consumido
res residenciais, com ligação
monofásica e consumo mensal

inferior a 80kwhlmês, as tarifas
vão ser reduzidas, como previs
to na legislação.

O chefe da agência daCelesc
de Gaspar, Raul Schiller, infor-

Carros ocupam vagas que pertencem aos motociclistas
próprios deverão ser multados.

Miranda também anunciou a criação
de outros dois locais para estacionamen
to específico de motocicletas, um na rua

São Pedro e um na rua Industrial José
Beduschi. "Também devem ser criados
em breve locais reservados às bicicletas",
comentou o diretor de Trânsito.

A falta de estaciona
mento no centro da ci
dade é um problema
que afeta não somente

aos motoristas, como
também aos próprios
motociclistas. Isso por
que tem sido muito co

mum os carros, por fal
ta de vagas, ocuparem
os espaços reservados
às motos. Isso vem

ocorrendo com muita

freqüência e tem preju
dicado osmotociclistas,
especialmente aqueles
que fazem serviços. de
moto-boy. Esse é o caso.
do moto-boy Valdir Bernardo. Ele conta

que várias vezes já ficou sem ter onde
estacionar por conta das vagas terem sido

ocupadas por carros. Muitas vezes pre
cisa fazer um serviço rápido num banco
e não encontra estacionamento vago por'
perto "Os carros estacionam nas vagas
de moto sem se preocupar".

Descontente com a situação,
Bernardo já entrou em contato com o De

partamento de Trânsito (Ditran), para ver
o que podia ser feito e resolver o pro
blema. Omoto-boy foi informado de que

acabam as vagas para as motos e onde

começam as vagas para carros.

De acordo com o diretor de trânsito,
as placas para regularizar a situação e

resolver o problema já estão sendo con

feccionadas, e assim que ficarem pron
tas serão instaladas. A partir daí, os mo
toristas que estacionarem em locais im-

•

marmorana

GRANIBLU
Comércio de Mármores e Granitos Ltda

nada poderia ser feito, poiso Ditran não

pode multar os motoristas.
Segundo o diretor de trânsito, Walter

Miranda, os carros não podem ser mul
tados porque a sinalização nos locais de
estacionamento para motociclistas está
mal colocada: "Nos estacionamentos re

servados àsmotos existem apenas as pla
cas de início de estacionamento e não as

de término." Miranda explica que nesses
casos não é possível multar os motoris
tas, porque os mesmos podem questio
nar onde estão as 'placas dizendo onde

Com experiência de 3 anos no mercado e

trabalhando com o mais alto padrão de qualidade
de seus produtos,tanto para ambientes internos em

lavatórios, cozinha e balcões, como para ambiente
externos em sacadas, fachadas e túmulos.

'

Tudo com ótimo acabamento,

i ..... '

"
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outro local, distante, no Ínínimo, três qui
lômetros da área residencial mais próxi
ma.

Outra reclamação dos moradores, é

que a comunidade belchorense tomou co

nhecimento da instalação da estação de

tratamento somente este ano, quando a

atual administração realizou uma audi

ência pública na localidade. O prefeito
Adilson Schmitt posicionou-se contra a

instalação da empresa e salientou que
todo o processo, no ano passado, foi fei
to de forma atropelada e sem consultar

os moradores do Belchior. O prefeito ex

plicou que a procuradoria jurídica da pre
feitura está revendo também os incenti

vos fiscais que a administração passada
concedeu à empresa.

RosinéiaB. Sauer, diretora do SIAED,
informa que está organizando a docu

mentação que vai ser encaminhada à co
missão do Belchior para análise, e, em

aproximadamente dez dias, ambas as

partes voltarão a se reunir para tentar
,

chegar t::m um denominador comum,
mais uma vez. A idéia é que o impasse
seja resolvido pormeio de discussão, para
que não seja necessário encaminhar o

caso ao Ministério Público.

Continua impasse entre Preserve e Belchior

Moradores do Belchior

parecem estar decididos a

não aceitarem que a

empresa Preserve
Ambiental se instale

no bairro

N a �:nh� de, s�xta-feir�, 18, ur�a
audiência publica reuniu a corms

são de moradores do Bairro Belchior e

representantes administrativos e técnicos
da Preserve Ambiental, sob a condução
do secretário do Interior, Assuntos Estra
tégicos e Desenvolvimento (SIAED),
Maurílio Schmitt. A reunião previa que
ambas as partes entrassem em acordo

sobre a' instalação da empresa que pre
tende transformar dejetos sanitários e in
dustriais em material de limpeza, no
Belchior. Mas os moradores do bairro

parecem estar decididos a não permiti
rem que o estabelecimento se fixe no 10-

�al.
Um dos principais questionamentos

feitos pela comissão foi o da necessida

de de um estudo qué comprove que a ação
da empresa não vai causar nenhum tipo

de impacto ambiental no bairro. O enge
nheiro Henry FrançaMeyer, responsável
pela parte técnica do projeto, explicou
que tal estudo é dispensável, pois a ativi
dade da Preserve Ambiental consiste em

retirar da natureza materiais que estão

causando algum tipo de impacto
ambiental e reutilizá-los de modo cons

ciente.

A comissão de moradores do

Belchior, entre eles o vereador Luiz

Reinert, fez questão de deixar bem claro

que eles lião são contra a empresa, mas

sim à instalação no bairro onde moram.

O vereador ainda teve o seu requerimen
to atendido e a comissão terá acesso à

documentação da empresa.
Entre as razões para impedir que a

Preserve inicie atividades no bairro es

tão: o mau cheiro que o tratamento dos

dejetos rm lagoa vai causar aos morado
res das redondezas; os possíveis danos

ambientais que o transporte do material
em caminhões pode causar e uma possí
vel contaminação do lençol freático da

região, prejudicando aqueles que utilizam
desta água para beber e também os par

ques aquáticos de água mineral.
Depois de muita discussão e

questionamentos, ficou decidido que a

implantação da empresa está suspensa até
que os técnicos da Furb, que dão o su

porte a Preserve AÍnbiental, tragam uma

nova alternativa para que o tratamento

de dejetos não seja realizado a céu aber
to. Outra sugestão da comissão é que a

PrefeituraMunicipal doe um terreno pú
blico à empresa, e ela se instale em um

Gaspar ainda luta pela instalação da terceira vara
Autoridades e lideranças políticas de

Gaspar continuam empenhadas para que
o município possa ter mais uma vara de

justiça. Na manhã de ontem, 22, uma
comitiva formada por diversas pessoas,
entre elas, o prefeito Adilson Schmitt, o
vice-prefeito Clarindo Fantoni e o advo

gado Valmor Beduschi, reuniu-se em

Florianópolis para' conversar com o pre
sidente do Tribunal de Justiça de Santa

Catarina, Desembargador Jorge Mussi, e
solicitar a instalação da 3a vara de justi
ça na Comarca de Gaspar.

Também integraram a comitiva, o

procurador geral de Gaspar, Luiz Carlos
Papp; o presidente do Badesc Renato

Vianna; Adriano Zanotto, presidente da

OAB estadual; Paulo Luis Schmitt, vice

presidente da OAB de Gaspar; Anildo
Rebelo, do Grupo Lince; Waldir Ihoran,
da Bunge e Carlos Kurtz da FIESC.

De acordo com o presidente do

Badesc (Banco de Desenvolvimento de

Santa Catarina), Renato Vianna, na ten-

tativa de convencer o presidente a auto

rizar a instalação de mais uma vara no

município de Gaspar, o grupo tem utili

zado o argumento de que há um excesso

de processos tramitando em diversas

comarcas, especialmente em Gaspar. São
aproximadamente 25 mil processos no

Fórum da Comarca para apenas dois

juízes. Segundo o advogado Valmor

Beduschi, no fórum de Blumenau trami- '

tam atualmente 50mil processos que são

atendidos por 20 juízes, sendo assim,
Gaspar necessitaria de, no mínimo, 12

juízes para atender à demanda.

Beduschi explica que Gaspar preen
che todos os requisitos para termais uma
vara de justiça, no entanto, durante a reu

nião de ontem, o presidente do Tribunal

de Justiça disse que o empecilho para a

instalação da 3a vara seria a falta de es

paço físico. O próprio advogado fez ques
tão de assegurar ao desembargador que
no Fórum de Gaspar-há espaço suficien

te para a instalação da 3a vara.

Mussi disse à Beduschi que desconhe

cia esse fato, mas vai considerar a solici

tação da comitiva gasparense devido à

informação que lhe foi passada. Segun
do Beduschi, existem aproximadamente
50 varas criadas em todo o Estado, aguar
dando para serem instaladas. Porém,
acredita-se que apenas 20 varas serão

realmente instaladas.

Por esse motivo, a comitiva

gasparense tem se esforçado para garan-

tir uma boa representatividade junto ao

Tribunal de Justiça. "A não instalação da

3a vara vai inviabilizar as atividades do

Judiciário, em Gaspar", argumenta
Beduschi.

O advogado acredita que o pedido vai
ser deferido pelo Presidente do Tribunal

de Justiça. Toda a comitiva gasparense
está bastante confiante. Jorge Mussi fi

cou de dar uma resposta para o prefeito
de Gaspar nas próximas semanas.

Impasse antigo
Desde o início de 2003 um grupo de

pessoas já vem batalhando pela instala
ção da 3a vara no município de Gaspar.
Ainda em 2004, o presidente do Tribu
nal de Justiça anunciou a criação de duas
novas varas para a comarca de Gaspar,
mas até o momento nenhuma delas foi
instalada.Com mais uma Vara, o Fórum
da Comarca deverá contar com o traba
lho demais um juiz, um cartório e toda

uma equipe de trabalho, o que repre
senta um terço a mais da estrutura já
existente. "Com isso; espera-se mais

agilidade nos processos", destaca o ad

vogado. Beduschi explica que seu

envolvimento na causa é um compro
misso como advogado na defesa decli
entes e como cidadão, buscando reali
zar um trabalho voltado às comunida
des de Gaspar e Ilhota.

Foto: Policia Militar

Polícias prendem traficante no Bateias
Uma operação em conjunto entre Po

lícias Militar e Civil resultou na prisão
do traficante Paulo Roden, 42 anos, por
volta das 19h15min na sexta-feira, 18 de
fevereiro, na fazenda de propriedade de

Paulo, no bairro Bateias.
O traficante estava acompanhado do

uruguaio CésarEmílioMartinez, 33 anos.

Também foi preso o caseiro do sítio,
DalgemiroAntunes de Oliveira, 64 anos.

César e Paulo portavam 4,9 quilos de

maconha.

Após buscas no sítio, foram encon

tradas ainda, uma balança de precisão,
material explosivo TNT (tri nitrato
tolueno) e mais duas buchas da droga.

Todos os detidos foram entregues à

Delegacia de Polícia Civil, juntamente
com o material apreendido: R$ 606,00,
celular e três motocicletas.

Além da

droga, foram
apreendidos
uma balança
de precisão,

material

explosivo,
dinheiro,

celular e três
motos
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Centro Educativo vai receber crianças do PETI

As 150 crianças ca

dastradas pelo Pro

grama de Erradicação
do Trabalho Infantil

passam a freqüentar
a instituição

As atividades do Centro

Educativo . Maria

Hendricks têm início no próxi
mo dia 28, com a integração de

150 crianças e adolescentes que
fazem parte do Programa de

Erradicação do Trabalho Infan

til as 200 já freqüentadoras da

instituição. Um projeto de lei, de
número 04/2005, foi enviado à

Câmara de Vereadores onde, a

partir da aprovação, autoriza a

contratação de especialistas,
professores e instrutores que vão

atuar nas Oficinas Sócio
Educativas desenvolvidas pelo
Maria Hendricks. A diretora do

Centro, Dulcinéia da Silva, diz
estar ansiosa para este retorno

aos trabalhos. Apesar de já atu

ar no Maria Hendricks há oito

anos, esta é a primeira vez que
assume a direção.

Enquanto os profissionais so
licitados não são contratados,

pois depois da aprovação do pe-

dido é necessário ainda abrir

edital para que ocorra a inscri

ção e processo seletivo dos pro
fissionais, o Centro vai contar

com o trabalho de três professo
res que vão desenvolver ativida

des de integração com o públi
co da instituição.

A secretária da Saúde e As-

sistência Social, Ivete Hammes,
comenta que a intenção do PETI
é tanto retirar as crianças e ado

lescentes do mercado de traba

lho quanto de prevenir que isto
aconteça, pois todos os alunos

do Centro freqüentam em turno

inverso ao ensino regular. "O
mais importante é que queremos
trabalhar não só a criança, mas
também a família. Queremos
saber onde moram e com quem
convivem, para auxiliar a to-

dos", garante à diretora

Dulcinéia. Assim, o município
vai estar de acordo com os três

pontos primordiais do programa:
a escola, a jornada ampliada e o

trabalho com a família.

As famílias que têm integran
tes cadastrados no PETI vão re

ceber um auxílio de R$ 25,00
mensais por cadastrado. Ao

todo, vão ser gastos R$ 7.350,00
mensais com o programa, pagos

pela União e município.

o que é oPETI

O Programa de Erradicação do Trabalho' Infantil é resultado

da mobilização social pela defesa dos direitos da criança e do

adolescente. E�e tem como objetivo retirar crianças e adoles

centes do trabalho, mantê-los na escola e promover a inserção
spcial d� suas farmua�. Para isso, o programa repassa recursos

aos estados e município para o pagamento de bolsas às HUJ.llll'"''

e para a manutenção de jornadas ampliadas para as crianças e

adolescentes.
.

Apedido

Obra: Pública ou Particular?

O partido dos trabalhadores vem a

público manifestar sua indignação com

respeito aos procedimentos realizados

pela prefeitura municipal de Gaspar.
Primeiro, porque fere princípios éticos,
e em segundo, essa prática já conheci

da, contraria os princípios legais. A lei

de responsabilidade fiscal é bem clara

em seus princípios fundamentais, quan
do proíbe terminantemente o uso de pes
soas,materiais e equipamentos públicos
em obras particulares.

Quando tantas ruas do município es

tão precisando de manutenção e

macadarnização, o que está se vendo são

crimes contra o patrimônio público. Pro
messas de campanha estão sendo pagas
a custo do erário público, sociedades, clu
bes, empresas e pessoas físicas entre ou

tros (propriedades particulares) estão sen
do beneficiados com li macadarnização
e patrolamento de seus pátios. O custo

dessa política assistencialista está reca

indo sobre as contribuições e impostos
pagos por toda a sociedade gasparense.
Se somente alguns têm o privilégio des

se atendimento, não podemos nos calar,
pois entendemos que todocidadão, indi
ferente do estatus social, crença, cor ou

sigla partidária teria direito (princípio da

universalidade). O caso mais estranho

refere-se à construção de uma ponte so

bre o ribeirão doAlto Gasparinho. Apre
sidente do sindicato dos trabalhadores ru
rais de Gaspar adquiriu uma área na lo

calidade do Alto Gasparinho e para fe

char uma servidão que cortava a propri
edade, propôs aos usuários da mesma a

construção de um novo acesso. O que nos

estranha nesse momento é que a Prefei

turaMunicipal de Gaspar disponibilizou
pessoal, equipamentos e materiais para
essa finalidade. Os trabalhos foram

flagrados no dia 07/02 (feriado) e no dia

12/02/2005 (sábado). O material (ma
cadame e pedras) foi retirando da 'pe
dreira existente nas, proximidades da

obra, (local não habilitado para o muni

cípio) no acesso (conforme fotos). Di
ante dos fatos, serve a mesma como de

núncia ao ministério público, órgãos de
meio ambiente e câmara de vereadores

para as providências cabíveis.

Gaspar SC, 17 de fevereiro de 2005.

Partido dos Trabalhadores

Diretório Municipal
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Chuva causa transtornos em bairros da Ilhota
Foto: Paulo Roberto Drun

As fortes chuvas que ocorreram no

último sábado, 19, causaram mui
tos danos à comunidade dos bairros Vila
Nova, Ilha Bela e Ilhotinha, em Ilhota,
devido à falta de escoamento da água da
chuva nas ruas destas localidades.
A administração anterior do prefeito
Roberto da Silva, o Betinho (PP), gastou
mais de R$ 300 mil (verba federal) para
solucionar os problemas de saneamento

no bairro Vila Nova, que há anos vem

sofrendo inundações e enchentes. Porém,
mesmo após o investimento, os proble
mas continuam.

Segundo- a assessoria de imprensa da
Prefeitura de Ilhota, há indícios contun

dentes de que as obras foram mal reali
zadas e o dinheiro público mal investi
do. A administração do prefeito Ademar
Felisky (PMDB) reconhece que o pro
blema de inundação nos bairros Ilhotinha
e Vila Nova são graves, mas que no mo-

mento não é possível fazer investimen
tos por causa da situação precária herda
da da administração anterior, onde a pre
feitura deve mais de 2 milhões de reais a

fornecedores e funcionários públicos,
inviabilizando qualquer investimento
nesta área.

"Sabemos da nossa responsabilidade,
mas pegamos a prefeitura totalmente que
brada, com uma dívidamonstruosa, e por
enquanto não é possível reverter e aju
dar o povo dessas comunidades", afirma
o prefeito Adernar. Por enquanto, a pre-

feitura de Ilhota vai providenciar a lim
peza das tubulações no intuito de
minimizar o sofrimento da população.
Assim que houver verba, o prefeito pre
tende resolver de vez o transtorno das
enchentes. "Assim que colocarmos as

contas em dia, vamos priorizar obras de
saneamento nos bairros para dar melhor

qualidade de vida a nosso povo. Por hora,
é preciso ter um pouco de paciência com
o poder público municipal, haja vista a

calamidade que encontramos a prefeitu
ra", completa Ademar.

Ainda os estragos da chuva ...
A chuva que causou trans

tornos na casa de moradores
do Bairro Gaspar Mirim, no
domingo, 13 de fevereiro,
conforme noticiado na última

edição do Jornal Metas, tam
bém prejudicou o acesso à rua
Amaro Muller, na Margem
Esquerda. O morador da via,
Ricardo Melato, enviou à

redação algumas fotos que
comprovam a situação: "Em
apenas 10 minutos, olhem o

estado que ficou minha rua,

simplesmente alagada", escreveu o morador. Ele afirma que este não é o único

problema, pois quando não chove, é a poeira que toma conta das casas.

Comunicado Jmportante
Estamos sofrendo com a comercialização de produtos

falsificados com a marca O Boticário.

Esses produtos estão sendo vendidos no mercádo informal e são elaborados
com ingredientes que podem ser prejudiciais à saúde do consumidor.

Os verdadeiros produtos O Boticário são comercializados exclusivamente na

rede de franquias ou através de profissionais devidamente identificados.

Não garantimos a qualidade de produtos comercializados de outra maneira.

As falsificações violam os direitos da marca e do consumidor. O Boticário -já
está tomando as medidas necessárias para coibir situações como essa.

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 470. Centro - Gaspar - Fone: 332-0235-
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Rotary Club completa hoje
(23) um século de ações hu-

INFORMAÇÕES
As reuniões do Rotary Cluh de
Gaspar são realizada às

terças-feiras, a partir das 20h,
na Escola Arraial dos Claudinos

(Rodovia Jorge Lacerda,
KM 9 - Arraial)

Contatos: 332-0605.

f·-ma.il: dobei fdi",ho @·Ce'Y"YOv.co"Y'n.bv
o 5 r::mf/F oe o Tsm íi0f S

CORES QUê J-nr,,'orr?'l:



028 - Jornal Metas

..

VARIEDADES 23 de fevereiro alo de março de 2005

Um forte abraço para
os competentes pro
fissionais Sargento
Moreira e Sargento
Dennson, que neste

mês trocaram de ida-
de. Para comemorar

esta data tão impor
tante, os amigos do

CONSEG organizaram uma festa �1

surpresa no Restaurante Barril de Ouro (Belchior), onde
não faltou comida boa e muita animação. Parabéns!

Cine Foto Mary

Felicidades 'para OS recém-casa

ccs Josiane e AdEmir que se

uniram reste dia 19 m Igreja
Evangélica Assembléia de Deus.

A comemoração ocorreu no sa

lão cE festas da Lin::e.

As fotos para apágina social deverão ser entregues até às 12horas de segunda-feira.

Estava
irradiante o

casal Vera
e Sérgio
Mayer na
celebração
de Bodas
de Prata
neste dia
16 ,na Ca

pela São
Francisco.
Parabéns

Cine Foto Mary

Eduardo

parabenizam
a super rra-

Mari Ligia ao lado do ator
Global Ricardo Pereira, o
Portuga da novela Como

uma Onda. É só-para quem
pode!

Parabéns para
Tainã Luisa

Pereira, que nes

te dia 19 comple
tou 3 aninhos e

para sua madri
nha Anna Paula

Pereira, que dia
17 trocou de ida-

de.

Beta

Ewellen Siqueira completou
4 aninhos sábado, dia 19.
Seus pais e avós mandam

beijinhos!

Io aniversário do Itamir, popular
Pingo, que está completando 23

aninhos.

Dia 22 foi especial para Elza Pamplona
Luchtemberg que trocou de idade neste dia.

Seu esposo Vilmar e familiares a parabeniza.
Felicidade para Robson

Carlos Sansão, que neste dia
16 completou 20 anos. Seus
familiares e amigos o parabe-

Fone:
332-2025

Rua Cei Aristiliano Ramos, 580
Centro - Gaspar

( tilibra)

Confira nossospreços e a

qualidade dos nossos produtos

PROMOÇÃO: A cada R$ 10,00 em compra de material escolar,
você recebe um cupom para concorrer a 1 bicicleta e

1- kit de material escolar.

Temos ótimas condições de pagamento

Fone:
332-9070

Rua Barão do Rio Branco, 700
Santa Terezinha - Gaspar
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Indústria de plástico apresenta crescimento
A indústria de Santa Catarina fechou o ano de 2004 com

crescimento de 11,4% no setor produtivo e' 13% no volu
me de vendas. Os números foram divulgados pelo Institu
to Brasileiro de Geografia e Estatística (IBGE) no início
do mês através de uma pesquisa sobre o desempenho
da indústria brasileira, que cresceu em média 8,3%.

A pesquisa aponta Santa Catarina

como líder de crescimento da pro

dução e segundo colocado no setor de

vendas, atrás do estado de São Paulo.

Segundo o IBGE, os ramos

pesquisados mais expressivos foram o de

alimentos, com 11,2%; máquinas e equi
pamentos, com 14,2%; veículos

automotores, no caso de Santa Catarina
ônibus produzidos em Joinville, com
42,3%; têxtil, que apresentou crescimen
to de 13,2%, e borracha e plásticos, com
17,1%.

E m

Gaspar, o
cresci

mento,
das in
dústrias de

plástico
pode se

confirmado

por empresá
rios do ramo, que possuem indús-

trias localizadas no Bairro Belchior,
como a Pamplastic Indústria e Comér

cio de Plásticos Ltda., que já está nomer

cado há cinco anos. Começou pequena,
com apenas uma máquina e com o tra

balho do próprio empreendedor, inician
do com produtos a partir de materiais
recicláveis.

O proprietário da Pamplastic, Jocélio
José Pamplona, é enfático ao dizer que
as indústrias de plástico estão tendo um

. crescimento notável, tanto em termos de

mercado, com expansão das próprias
empresas.

Pamplona acredita que este cresci-

mento tenha sido provocado especial
mente pela substituição de materiais
como o vidro, ferro, papel emadeira, bem
como a necessidade de redução de cus

tos por parte das empresas, para se tor
narem competitivas, por artigos de plás
tico.

Segundo o empresário, o mercado
está cada vez mais concorrido e os clien

tes têm valorizado a agilidade e o atendi

mento das empresas na hora da compra.
A Pamplastic trabalha com asmatéri-

as-primas Polietileno (PEAD/
PEDB) e

Ftiipqikm
(PP) para
fabricar
os produ
tos que
comer

cializa e

v e n d e

para toda a região
e para o.Rio Grande do

/ Sul, Rio de Janeiro, São Pau
lo e Minas Gerais.

São produzidas embala

gens plásticas como: sacolas,
sacos para confecções, emba
lagens para alimentos, bobi-
nas, lisos ou impressos. A

área de desenvolvimento de produtos é

na própria empresa, conforme a necessi

dade de cada cliente. Para garantir a qua
lidade de cada produto, existe uma equi
pe que atua para que nada saia da produ
ção diferente do produto que foi adquiri-
do pelo cliente.

.

A empresa dispõe de extrusoras, im-

Fabricação e Comércio de Embalagens e Artigos Plásticos; Bobinas.
Plásticas. Tubulares e Enfestadas, Sacolas Broncas e Coloridas. Sacos

Diversos e outros

Atendemos pedidos para confecção, rnercodos.
frigorificos e lndú'Sbias de modo geral.

Embalageas lIsaS e bnpressas

Pofieti'leno e PoUpropi1eno (PP)
e recicláveis em geral

Rodovia SR 470 - n" 679? - Km 14 - BelchiorAlto

Pamplastic produz aproximadamente 150 toneladas de embalagens por mês

pressora, máquinas de corta/solda,
sacoleiras, picotadeiras e rebobinadeiras

para embalagens microperfuradas. Pos
sui 42 funcionários, dispostos em três

turnos e área administrativa.
,

Mesmo e-stando bastante satisfeito
com o seu empreendimento, Pamplona
pretende ampliar o seu parque fabril e

atingir novos nichos de mercado.

No cenário estadual! as perspectivas
para 2005 são menos otimistas que os

dados de 2004. Para o diretor da Federa

ção das Indústrias do Estado' de Santa
Catarina (Fiesc), Glauco José Côrte, a

indústria catarinense deve crescer este

ano dentro da média nacional, prevista
para 6%. Este percentual se deve basi

camente à redução do ritmo de exporta
ções, dólar fraco frente ao real, diminu
indo a rentabilidade dos produtos brasi
leiros no exterior; e a álta taxa de juros,
que inibe o mercado doméstico. Primeira máquina da empresa foi'

construída pelo proprietário

C'rLnl\ Indústria e Comércio, de Produt

c: ,�� Alimentícim Ltda

{�
.

Salames· linguiças pura e mista
\. ' , •

oharques .. costelas dlefumada�
s-o bacon • toucinhos - lombinho - torresmos

nlnguidnha frnca� - defumados em geral
ca�suiM,

'(47) 9997-0341 11339-41531 339-0075
- - -

�8J Rua: Fridolino Schrnitt, 234 - Belchior Central - Gaspa
11 ' " .. • � ... • >
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Com inúmeras indústrias o Belchior está a caminho de tornar-se um pólo industrial
Apesar do município ainda não

possuir um cadastro, por região,
das indústrias existentes em

Gaspar, é visível o expansivo nú
mero de empresas do setor pro
dutivo instaladas nas localidades
do Belchior Baixo, Central e Alto.
Com destaque para o espírito
empreendedor do belchorense,
pois grande parte das empresas
do bairro nasceu da união, traba
lho e força de vontade de familia
res que se reunirem em torno de
um único objetivo. São tantas in
dústrias que fica difícil até
quantificá-Ias, pois corre-se o ris
co de .esquecer alguma.

AS indústrias atuam nos mais

diversos segmentos, em especial
no setormoveleiro, que conta com
a giganteMovéis Schmitz, forte na
exportação.
Ne indústria de plástico, que

hoje já comporta empresas de
reciclagem e produção de diver
sos produtos, como embalagens,
garrafas e utensílios para o lar.
Destacam-se a Plamplastic,
Plasnox e Real Plastic.
A produção de derivados suí

nos é muito bem representada
pela Celpa e Friwandall. O bairro
ainda conta com a empresa de
beneficiamento Arroz Belchior, a
Marmoraria Granimax e confec
ções como a Água Azul.

Transformando pedra bruta
em belas cozinhas

Grande produção supre demanda de deriva
dos suínos da reqião'e ütóral

Confecção investe em coleção de inverno

Sob a direção de Jorge Roberto
Reinert e Adilson Francisco Wan Dan
desde 1994, a empresa de derivados de
carne suína existe desde 1980. No iní

cio, a empresa realizava o abate os ani

mais, mas a partir de 1996, os sócios Jor
ge e Adilson passaram a comprar as cha
madas pranchas de carne já prontas, para
transformá-las em costela e lingüiça de

fumada; além do bacon, torresmo, banha
e charque, entre outros.

Jorge comenta que como a produção
de carne suína da região é pequena eles

compram as pranchas do Rio Grande do
Sul. "Também pela qualidade garantida
do suíno do sul", explica Jorge. Locali

. zada no Belchior Central, a empresa con
ta com o trabalho de dez funcionários,
mais seis pessoas da família e oito repre
sentantes que levam a marca para a re

gião e litoral. Os defumados da empresa
abastecem grande parte dos supermerca
dos da vizinha Blumenau. Para abaste
cer tamanha procura, a empresa produz
3 toneladas de derivados suínos por se
·mana.

Uma das maiores dificuldades encon

tradaspelo proprietário é o alto valor dos

impostos cobrados para que a empresa
possa funcionar de acordo com a lei, e a

falta de incentivos para as

Os derivados suínos são
comercializados em 3 toneladas

por semana

microempresas. "Mas, graças a Deus, de
funcionário passei a proprietário e fomos

conseguindo evoluir aos poucos, conse

guindo uma boa parceria com grandes
supermercados, que aceitam muito bem
nossos produtos. E todo o cliente que con

quistamos, os mantemos", gárante Jor

ge.
Nos meses de junho, julho e agosto,

quando as temperaturas tendem a cair, in
versamente, as vendas sobem, em tomo

de 15 a 20 %. Mas como seus produtos
também têm uma boa aceitação na região
litorânea, a Friwandall consegue manter
a produção constante durante o ano todo.

. Da metalurqia para o ramo de plásticos
A confecção conta com o trabalho de 15 funcionários

Em plena atividade desde 1992,-a
ÁguaAzul Confecções, instalada às mar

gens da BR-470, no Belchior Baixo, tem
como carro-chefe da sua produção peças
de inverno e uma diversidade de agasa
lhos personalizados, linha esportiva e co
legial.

Quando o empreendimento teve iní

cio, a proprietária trabalhava com uma

grande variedade de peças e tecidos, mas
achou mais viável investir nas coleções
de inverno a partir de materiais como te

cidos planos e microfibras.
Aprodução da ÁguaAzul Confecções

corresponde de duas a três mil peças por
mês, que são vendidas no varejo e no

atacado, distribuídas para diversos esta

dos do país.
Todo o processo de produção e aca

bamento das peças é feito na própria
Água Azul. O desenvolvimento dos mo
delos é responsabilidade de Hilda

Pamplona Nascimento, 52 anos, própria
da empresa. Ela conta que os clientes dão
uma idéia do que querem e ela coloca
essas idéias no papel para aprovação do
cliente para então dar início ao processo
de produção.

Para atender toda à demanda, Hilda
conta com o trabalho de 15 funcionários
e mais alguns prestadores de serviços. O
maior fluxo de vendas, segundo a pro
prietária da fábrica e loja, acontece no

inverno, quando ela também precisa au

mentar o número de funcionários para
atender os clientes varejistas, maioria da

região do Vale do Itajaí.
Para as vendas no varejo, a ÁguaAzul

Confecções aposta na propaganda "boca
a boca", já para comercializar seus pro
dutos fora do estado, conta com o traba
lho de alguns representantes que tem o

compromisso de ressaltar a qualidade dos
produtos gasparenses.

Para o inverno deste ano, Hilda tem

expectativas de que as vendas cresçam
entre 15 e 20%. Para isso, a produção das

peças já está a todo vapor. "Mesmo pro
duzindo a coleção de inverno, ainda no

verão, sempre falta alguma peça durante
os meses de frio" ,conta a proprietária.

Hilda que sempre foi costureira e con

ta com o trabalho de pessoas da fanu1ia
no seu empreendimento, acredita que a

qualidade dos seus produtos seja um dos

aspectos responsáveis pela grande de
manda de produtos de inverno, para cli
entes varejistas.

É com as vendas de inverno, que
Hilda espera-obter bom lucro para supe
rar a queda nas vendas de verão. Segun
do ela, comparado ao mesmo período no

ano anterior, as vendas de verão tiveram

queda entre 10 e 15%. Mas nada que não

possa ser recuperado com a qualidade e

bom atendimento da empresa.

._k. ,

Trabalho familiar na produção de defumados
Polimento com água garante brilho às peças

A marmoraria localizada no Belchior todo, registando um aumento nos meses

Central, Granimax, existe há 12 anos. de outubro a dezembro. Os trabalhos são
Mas o proprietário Tobias Rubens realizados tanto em residências quanto
Pamplona já há muito tempo trabalhava em estabelecimentos comercias, como
no ramo de granito e mármore. Na padarias.
Granimax são produzidas pias para ba- Há pedidos de cidades como

nheiro, cozinhas e todos seus acabamen- Camboriú, Florianópolis, e até no Esta
tos, peças para áreas de churrasco e pi- do de São 'Paulo. Algumas peças produ
sos, a partir das duas matérias-primas. zidas também encontram-se em exposi
Tudo é feito sob encomenda, Tobias con- ção em lojas de Blumenau.
versa com a pessoa interessada e cria um Geralmente a empresa entrega o pro-
projeto, para depois executar a obra. -

duto colocado ao cliente, são em média,
As pedras são trazidas, polidas, do Es- 10 cozinhas por semana. Em média, as

pírito Santo, e namarmoraria ganham for- cozinhas são feitas em três dias. O dife
mas nas mãos dos funcionários. Ao to- rencial, está no polimento das peças, que
dos, sete pessoas trabalham na Granimax, é feito com água para garantir maior bri
que encontra um bom mercado o ano lho ao produto final.

as pranchas de carne suína da cidade de
Rio dos Cedros e transformam grande
parte delas em torresmo, lingüiça, bacon,
'costela e lombo defumado. Algumas
pranchas ainda são revendidas aos super
mercados da região e litoral, assim como

os derivados.
A Celpa conta com caminhões pró

prios para realizar as entregas e vende a

varejo também, na sede no Belchior Cen
tral. São dez pessoas trabalhando para
produzir 800 quilos de produtos por se
mana,

No inverno a procura por defumados
aumenta. No fim de ano, as pranchas têm
uma melhor comercialização.

.

Garrafas são produzidas na máquina de sopro

Fundada em 1987, a Plasnox Indús- injetoras. São fabricados cerca de 90 to
tria e Comércio de Plásticos Ltda iniciou neladas-de produtos plásticos por mês na
as suas atividades no ramo metalúrgico, empresa, distribuídos para todo o país.
mas sempre com a perspectiva de mon- De propriedade de Jaime de Andrade
tar uma linha de produção. Pensando nis- e dos irmãos José e Francisco, a empresa
so, a empresa realizou uma pesquisa de continua no ramo metalúrgico através da
mercado e optoupor investir no ramo de produção de conectores demetal, que são
plásticos, que despontava como uma das produzidos a umamédia de 300 pormês.
melhores opções na época. Apesar dametalurgia marcar o início da

A partir de 1991, teve início a produ- história dessa empresa, que está locali
ção de produtos plástico na Plasnox, atra- zada no Belchior Central desde 1994, o
vés da fabricação de embalagens plásti- carro-chefe são os produtos plásticos.
cas, especialmente de garrafas para água Dos últimos tempos para cá, Jaime de
mineral e suas respectivas tampas. Tam- Andrade acredita que sua empresa tenha
bém são produzidas pela Plasnox fras- crescido em tomo de 20%, mas ainda há
cos para bebidas quentes, embalagem perspectivas de crescimento.
para condimentos e frios. Os produtos são O empresário demonstra interesse em
feitos a partir de polietileno e ampliar sua produção e venda de produ
polipropileno 100% virgem e também do tos pet. Apesar da concorrência ser forte,
material pet, uma resina bastante utiliza- ele está certo de que há mercado para
da para a produção de frascos de refrige- isso.
rante. A Plasnox utliza esse material des- As maiores dificuldades que a empre
de 2003; também na produção de garra- sa encontra, assim como muitas outras,
fas de água. Todas as garrafas são feitas em todo o Brasil, está relacionada à falta
em máquinas chamadas sopradeiras, já de incentivos fiscais e às altas cargas tri
as tampas são produzidas por máquinas butárias que tem que pagar.

Há dez anos, surgia no Belchior Cen
tral, a Celpa Produtos Alimentícios. No
início, Dona Maria e Celso Pamplona
produziam apenas lingüiça, hoje, trazem

Cozinhas / Banheiros / Soleiras
Pisos I Mesas e Molduras

'""UI1/ lJomí�o ccolÔDÍCO
r ) r'-

/lO _L\o(a d(/� ,-,71!]lIas
Contatos/Reservas 9991-4898

com Gelásio Zabel

Marmoraria

Granimax339-7262 12 anos no

Mercado Fone: 339-7336 / Fax: 339-7150
Rua.: JQÚ SchmtU Sobrinho,

niO 2600 • hlch1o:r Anto Rua Bonifácio Haendchen, 2035 - Belchior Central - Gaspar
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Transformando lixo em rnatéria-prima
Empresa do Belchior Baixo
recicla material que se

tornaria lixo para servir de

matéria-prima na manufatu

ra de novos produtos

H á quatro anos, a Decorli Materiais

e Serviços, além de contar com um

grupo de funcionários prestadores de ser
viços gerais, como carpintaria, jardina
gem e limpeza, tem investido na

reciclagem de embalagens e vasilhas de

plástico e papelão. O processo ocorre na

sede da empresa, localizada no Belchior

Baixo.

A idéia surgiu com o objetivo de dar

um destino ecologicamente correto a es

tes materiais. Para desenvolver tal ativi

dade, foi necessário que a Decorli reti

rasse junto aos órgãos competentes, uma
série de licenças ambientais indispensá
veis para a prática da reciclagem.

Segundo o diretor administrativo

AmadeuMitterstein, todo omaterial a ser
reciclado é comprado de empresas que
também têm esta preocupação com o

aproveitamento do lixo, geralmente as

mesmas para quem presta serviços. A
Decorli conta com um grupo de 12 fun

cionários na atividade da reciclagem.
Todo o material passa por uma tria

gem, onde são separados, por exemplo:
papelão branco, papelão duro, papelão
mole emisto; também o plásticosujo (sa
colas coloridas) do limpo (branco ou

transparente). Depois de separados, são
prensados e vendidos em fardos, a em

presas que possuem licença para
reutilizá-los namanufatura de novos pro
dutos.

Termo Reciclagem
surgiu em 1970

O retomo da matéria-prima ao ciclo

de produção é denominado reciclagem,
embora o termo seja utilizado popular
mente para designar o conjunto de ope

rações envolvidas para que o lixo venha
a tomar-se matéria-prima, O vocábulo

surgiu na década de 1970, quando as pre

ocupações ambientais passaram a ser tra
tadas com maior rigor, especialmente
após o primeiro choque do petróleo,
quando reciclar ganhou importância es

tratégica.

Do popular PITI

Fone: 39'91-0700 Plástico sujo (sacolas coloridas) é separado do plástico limpo
(branco ou transparente)

Fone: (47) 339-0392
E-mail: carnejk@terra.com.br
Rua: Bonifácio Haendchen, nQ 5263

Belchior Central - Gaspar ('
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Divulaacão

Felicidades mil para a gatinha Isabella
P. Spengler que aniversariou neste

domingo, dia 20, completando 9
aninhos. Seus pais Sérgio e Angela e

seu irmão Diego mandam um beijão.
Divulgação

A elegante Odete está aniversariando

hoje, dia 23. Ladeada de suas amigas
Mirian e Iara, comemora esta feliz

data. A galera; Adriana, Néia, Elaine e

Tatiane também a parabenizam.

Kelly Cabelos conta com novas e

modernas instalações
e com muitas novidades para voc

Entre elas a área reservada para

noivas; com massagem relaxante,
hidromassagem, esfoliação
corporal, manicure, pedicure,
maquiagem de O Boticário

e belíssimos penteados para
que o "Dia da Noiva" seja
realmente especial.

Divulgação

Esta

gracinha
é Taila
Zonta
Vilvok

que nes

te dia 21

comple-
tou 6

anos. Os

pais
Adriana e Alexandre, avós e tios dese

jam felicidade.

.

Cultura e Lazer

Vídeo-DVD A agenda secreta do
meu namorado

Onde encontrar?

Onde Locar!

Brittany Murphy irá conquistar seu coração
neste divertido filme sobre uma boa garota
que é um desastre esperando acontecer.

Contratada para trabalhar em um shaw de

TV, Stacy Holt tem sua vida virada de ilrglld'ú[ro LIda

ponta cabeça quando elá é convencida a

explorar um dos temas do programa e fiça Fone: 332-0701
a agenda do seu manorado. Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

- A nova linha de Maquiagem BOTICÁRIO apre
senta produtos de última geração, com fórmulas

que tratam e embelezam cada tipo de pele.

- Máscara à prova dáguatem longa duração e

resistem à chuva, suor e lágrimas.

.

- Máscara Alongadora: cilíos mais longos.

o Boticário

Tem sempre um

Boticário
perto de sua vida

332-0235
Rua CeI. Aristiliano Ramos
470 - Centro - Gaspar

PORTO DE GALINHAS
Baixa Temporada de 2005

Serviços Inclusos
Viaje com a ROTA

Viagens e Turismo
Passagem aérea Navegantes/Recife
Navegantes voando GOL - Traslado

aeroporto/hotel/aeroporto
Hospedagem no hotel escolhido

( 5 dias e 4 noites)
Café da manhã - Assistência

de guias locais

Consulte outros roteiros

Fone/Fax.
(47) JJ2�'.72

Rua Dr Nereu Ramos, 1140 - SI: 03 - Coloninha - Gaspar

Julio Schramm
.. .I�

SEMANA DA CRIANCA

40% desc. À VISTA

a 332-0803

enha saborear as delícias de nossa cozin

73uffet 7Jariado SobremesaBrátis
Reservas para

.

festas em geral
Ambiente agradável e localização privilegiada.

CASA D'TCHELLI

Rua Coronel Aristiliano RarT}osr �o3 - Centro - Gaspar (Fundos da Casa Julio Schramm)
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Catiane Testoni cola
Grau neste sábado, dia

26, no Teatro Carlos
Gomes no curso de Ar

tes Plásticas pela FURB.
" Um sonho que um dia

parecia ser tão distan-
te ... E, aos poucos, seus
contornos foram se tor
nando mais e mais níti
dos, e que agora assu

miu proporções grandio-
sas. Chegou a tão espe-

rada hora, tudo está
muito real. É hora de

parar de sonhar para
compartilhar juntos,

hoje, este sonho. Dese

jamos à você muito su

cesso. Beijos de seus pais Etevaldo e Terezinha Marlene e

suas irmãs Terezinha A. e Hilda L. Testoni.
Divulgação

Eleita no último sábado
(19/02) na cidade de Itajaí a
representante de Gaspar no
Concurso Miss Santa
Catarina Globo 2005, Deyse
Paulo, como a terceira colo
cada.

Deyse havia sido a segunda
colocada no Concurso Miss

Gaspar 2005, e representou
muito bem nosso município
sendo uma das melhores na

entrevista, onde destacou
com sucesso nossos pontos
turísticos e nossa localiza
ção privilegiada no vale do

Itajaí. Sem dúvida alguma
Deyse realmente mostrou

que Gaspar tem mulheres
com beleza e personalidade.
Parabéns por sua bela

atuação!

Pereira com

pleta 15 anos

hoje, dia 23.
Seus pais
Romildo e

Márcia estão

organizando
uma big festa

para come

morar a data.

Divulgação

o ex-prefeito Pedro Celso Zuchi e sua
Liliane curtiram o Carnaval na companhia do
Governador de Santa Catarina, Luiz Henrique
da Silveira, no Hotel Tirol em Treze Tílias.

Farmácia
. .,. """

r1stovAO
'W1IIiIIIIIIr

venno curtir o verão com as linhas:
.

\
. t.lIJ ·\a/r

Banana ABotlaf
Rayífo cte Sol

Sunclõwn

Cenoura e Bronze
Ausfralian Gold

Níveo Sun

"Av.A�as C\)rr1Unidadesl 160 - Fone 332 0579

...

J ir 332-0290
Rua HercUio Zimmermann, 1055

Margem Esquerda ..Gaspar

Malhas pari CD1llitcianistas
Fone: (47) 354..01991 Fax: (47) 354-••
Guablrul!a e- se . Einat. n_afil&Om.oom,br

uma família servindo a sua

Luiz Franzói, 250 - Margem Esquerda

-

Fone: 332-3527
• 1.1 4

i

Luzes

Poetizando
a Vida "':

Por Júlio Cesar Bridon dos Santos

Enxergo a "Tua" luz,
Senhor

que ilumina para todo o

sempre o caminho

que um dia me levará na

Tua direção
por isso, Senhor, desejo
viver com o coração
perdoando e reconhecen
do nos outros

a Tua perfeita criação.

Verdades eternas que se

eternizarão

para todo o sempre
mostram as trilhas

perfeitas
que, se seguidas,
mostrarão teus

ensinamentos
como único, real e
verdadeiro caminho.

Por isso, vivo sempre na
.

esperança ,.,

de viver minha vida com

retidão

buscando, tentando e

seguindo
pelo mesmo caminho

que há milhares de sécu
los
vens nos ensinando.

Do livro "MOMENTOS
DE REFLEXÃO"

www.bridon.hpg.com.br
E-mail:bridon@terra.com.br

i)ttilO
ETIQUETAS

A etiqueta que
valoriza sua marca

ii" (0**47) 351·3561
Brusque - se E-mail: estti/o@fipnet.com.br

J I .F" .' I " • j
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Vice-governador entrega veículo à Agricultura
Veículo é resultado
de uma parceria
entre a Cidasc e

Prefeitura Municipal
de Gaspar

A Secretaria de Agricultura
de Gaspar dispõe agora de

mais um veículo, recebido gra

ças a um termo de cooperação
firmado entre a gerencia regio
nal da Companhia Integrada de

Desenvolvimento Agrícola de

Santa Catarina (Cidasc) e a Pre

feituraMunicipal de Gaspar, que
vai disponibilizar um profissio
nal da área veterinária para a

execução do programa de

Foto: Assessoria de Imprensa!PMG

Inspeção de Produtos de Origem
Animal.

O veículo, um corsa 98, foi

entregue ao município na quin
ta-feira, dia 17, pelo vice-gover
nador Eduardo Pinho Moreira.

Para o gerente regional da
Cidasc, Luis Carlos Moreira da

Maia, o veículo Corsa ano 98 vai

agilizar o trabalho de fiscaliza

ção, repercutindo ria qualidade
dos produtos e na saúde da po

pulação. Tem como missão me

lhorar a qualidade de vida da so
ciedade catarinense, promoven
do a saúde pública e o desenvol

vimento integrado e sustentável

dos setores agropecuário, flores
- tal e pesqueiro; através de ações
voltadas ao apoio à produção e

Carro vai ser utilizado para inspeção de produtos de origem animal comercialização, controle de

Muitas pessoas que participaram do

Dia de Campo sobre a Cultura'do Arroz
Irrigado, realizado no dia 17, na Estação
Experimental da Epagri, em Itajaí, saí
ram satisfeitos com as novidades apre
sentadas.

De acordo com o engenheiro agrôno
mo da Epagri de Gaspar, Josi R. Prestes,
havia aproximadamente 4.500 materiais

diferentes em testes na Estação. Todos
os materiais são conhecidos como 'pro
missares', isto porque ainda estão em

teste. O que se espera de cada material
.

em teste é uma melhor produtividade,
segundo explicou Prestes.

Ele acredita que até a metade do ano,

alguns desses materiais devem ser lan

çados e a partir daí, ser inseridos no mer-

cada. os processos que levam as sementes a

O Engenheiro Agrônomo também ex-terem alta produtividade, e também as

plica que o grande objetivo do evento re- tecnologias utilizadas no processo de pro
alizado é fazer os produtos saberem quais dução e os novos insumos, entre outros.

áaulnas

qualidade e saneamento

ambiental.

O Secretário de Agricultura,
Ramon Nicolodi, explica que
essa parceria entre o governo do

Estado e o município também

tem como objetivo reduzir cus-

tos com esse trabalho de fiscali

zação que até então, é

terceirizado. Aliás, o veículo só y

vai ser utilizado para a fiscali

zação de produtos de laticínios,
embutidos e abates a partir do
mês de maio..quando expira o

contratocom a empresa que hoje
presta os serviços para Gaspar,
a Unimev.

Até o mês demaio, amédica
veterinária que fará a fiscaliza

ção deve passar por um treina

mento específico.

Produto Cotação
Arroz sem casca (50kg) 26,00

Arroz irrigado (50kg) 21,00
Arroz beneficiado t1 (30 kg) 34,00

Farinha Grossa (50kg) 37,00
Farinha Fina (kg) 1,27

Milho (60kg) 15,00

Soja (60kg) 30,00
Boi Gordo (arroba) 58,00

Frango Vivo (kg) 1,92
Suíno vivo (kg) . 2,50
Leite (plataforma) (litro) 0,43

Fonte: Instituto Cepa/SC.

�ed«4dtrI� Posto Irmõos Deggou
Co,tr. de Qwjidade"'"

Dr. ValmorBeduschl Júnior
Dr. Charles K. De Medeiros

.

Dra. Meri Terezinha Zibetti

332-0033

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão

__
Consultoria Técnica - Projetos Elétricos......_...

*Combustível confiável;
. *Troca de óleo, filtros,
* Lavação, lubrificação,

*DIiI.cha gr�ti
Fone: 332-0918

Rua Dr. Nereu Ramos, 1164 - Coloninha - Gaspar

Eletro Comercial Ltda.

CIRCUITO

Rua: VereadorAugustoBeduschi, n° 127 - 1" andar - Gaspar - se

ti (04) 332·1501·
RuaAmoldo Schramm, n" 33

Avenida das Comunidades - Centro - GasparOAB-se 42/ 7 - (�766e//40/

sucesso paro Jovens '.Adultos 'l'ARCER1A EflC1ENTE
NAES promove, no seu Salão de Eventos, Ciclos de Palestras gratuítas com 'a Psicóloga e Psicoterapeuta,

Marli Pereira Branco, que atende no seu consultório na Rua Pref. Leopoldo Schramm, 106,
'

bairro Coloninha. Fones para contatos com a Psicóloga: 332-4915-
consultório ou 328-0843 residência ou pelo celular: 9146-1542.

Rua Dr. Nereu Ramos, 100
Fone/fax: 332-2968 / 332-0189

As Palestras, todas as 4a feiras, 19h, com temas variados como Depressão
Mentira - Comunicação entre casais - Raiva - Agressão Verbal e Auto- Estima, entre outras,

estão abertas ao público. Agendar na secretaria do NAES.

Vagas limitadas.

-------
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Trânsito seguro na volta às aulas

Campanha educativa

envolve a Prefeitura e Polí

cias Civil e Militar em prol
de um trânsito mais seguro

Desde a segunda-feira, 21, umacam
panha educativa de trânsito vem

chamando a atenção da população para

que as crianças tenham segurança na vol

ta às aulas, especialmente nos períodos
de ida e volta da escola.

A campanha foi uma idéia do prefei
to Adilson Schmitt e está sendo coorde

nada pela primeira dama, Jacqueline
Schmitt, e pela Assessoria de Imprensa
da prefeitura municipal de Gaspar. Tem
também o apoio do Ditran; Polícia Civil
através do delegado Paulo Koerich e Po

lícia Militar, através do tenente Moacir

Gomes Ribeiro e Projeto Unimed Vida.
De acordo com a primeira dama, a

campanha deve durar três semanas e tem

como objetivo conscientizar os diversos

públicos usuários das vias públicas so

bre a boa conduta no trânsito.

Além da comunicação em mídia no

município, através de outdoors, também
estão sendo realizadas ações interativas
e abordagens educativas no trânsito da

cidade.

A comunicação utilizada na campa-
.

nha visa a despertar na população um

comportamento consciente no trânsito e

principalmente, maior atenção nas pro
ximidades das escolas.

As mensagens da campanha abordam
o respeito à sinalização no trânsito. Em

especial para a faixa de segurança, pre-

•
�

RELOJOARIA E ÓPTICA '.
•

.

Relógios, Jóias e Óculos
jssistência Técnica de Relógios
,.-onsertos e Confecções de Jóias

Óptica Especializada.

332-2192
onixgs@terra.com.br

Rua Cei. Aristiliano Ramos, 282 " Centro

DelõcolJtQ$. Espe!.\iais na1i çomp!'as iII vista
00 chllquo paraOdias,

PLANTA0 DIARIAMENTE AlliS 22H

332-5067

Foto: Reprodução

Solidariedade e Paz

I Deus não nos criou para o egoísmo: criou
nos para a solidariedade. O egoísmo, predo
minante nos dias de hoje, é fruto do pecado.
Pecado é negação de Deus na vida e a

exaltação do eu. O individualismo, o

personalismo, o egoísmo, o forte, o belo, o
\ prazer egocêntrico marginalizam a vida, le
vando-a a expressar sinais de morte: ausência
de amor; carência da graça divina; falta de
acolhimento e solidariedade; negação do apoio
mútuo; negar-se os fardos uns dos outros.

Tudo isso resulta de uma vida fechada em si
mesma.

No pecado, a pessoa adora a si mesma no

lugar de adorar a Deus. Cristo tomou-se soli
dário para conosco. Uma solidariedade que

I
custou-lhe o esvaziar-se de si mesmo, negan
do os privilégios de sua identidade com Deus,
tomando-se servo, acolhendo a morte como

I expressão da mais autêntica identificação so

l! lidária com o ser humano e a natureza (cf. FI
i 2,1-11). .

I O poder da morte e ressurreição de Cristo

! resgata o lugar da graça e da solidariedade na

I vida humana, em especial nos relacionamen-

I
tos.

Ao contemplar a dor e o sofrimento do

I ser humano. Cristo teve compaixão. Expres
sou-a, sofrendo com o ser humano e no lugar

I do ser humano (cf, Mt 9,35-38).
Ao compadecer-se, visualizou a Missão

do Seu Reino, por meio dos seus seguidores.
A seara é grande e está pronta para a ceifa.
Necessária é a presença de trabalhadores en

volvidos com a Sua missão no contexto de

i Sua seara. A base da nossa espiritualidade é

I'
orar ao Senhor na busca de trabalhadores, as
sim como rogar em favor de um coração sen

sível (de carne) e uma mente dominada pelo
I Espírito.

I' Neste ano, a Campanha da Fraternidade

tem como tema Solidariedade e Paz. Somos
I chamados a "vivenciar" a solidariedade na

I busca da paz interior e relacional. A paz é fru

I
to da reconciliação e esta é o resultado da ver-

Idade, justiça,
amor e perdão.

Reconciliação sem justiça, verdade, amor
I e perdão é algo frágil e manipulador. Semea
.

mos por toda parte a presença da solidarieda-
de, fruto de um coração compassivo. E Cristo

quem nos conclama a negarmos a nós mes

mos (o ser egocêntrico) e a segui-lo em sua

! caminhada. A Igreja do Senhor é a continui
.' dade da sua presença encarnacional,
identificadora, dadivosa, plena de graça, que
o toma servo, um servo solidário.

Uma indagação surge dentro de cada um:

Como isso é possível?
Somente é possível com a presença, o do-

.

mínio e a força do Espírito Santo. Ele é quem

I
cria condições para uma verdadeira solidari

edade, gerando, a partir dela, a paz. Em Jô

15,5, Jesus afirma: "Sem mim nada podeis

II fazer". Ao lavar os pés de seus discípulos,
amou-os até o fim. A seguir, pergunta:

,
"Entendestes o que vos fiz?" (cf Jo 13,1-17).
Conclui Q seu ato dizendo; "Se sabeis estas

coisas. Bem-aventurados sois se as

praticardes" (v.17).
Será possível, também, quando vivermos

I a nossa fé através da Comunidade do Senhor.
A vida em comunidade tem mais força do que
a vida isolada do cristão. E na comunidade de

fé, Corpo de Cristo, que a solidariedade se tor

na uma presença de graça, amor e poder.
Aqui está o apelo do Senhor a todos nós:

I "Saber a solidariedade, como servos do Se
nhor" . .Isso é algo difícil, possível somente

I quando
a graça doEspírito está em nós, entre

nós e age por nosso interniédio.

I
Muitas situações dividem o Corpo de Cris

i to. A ação comumem favor do ser humano e

Treinamento eficaz do I da sociedade é um convite a superarmosnos-

sas barreiras e criarmos um elo de comunhão,
profissional de vendas - vivenciando a solidariedade do Cristo, Senhor

Este livro possibilita o e Servo".

enfoque de' conceitos, Este artigo foi escrito por Nelson Luiz

estratégias que muito po- Campos Leite, bispo da Igreja Metodista em

dem para tratamento do São Paulo, para a revista Mundo e Missão.

tema dentro de uma abor-
Ele nos leva a uma profunda reflexão de nos

sas atitudes como cristãos em especial neste
dagem atualizada e eficaz.

I' tempo de quaresma. Vamos assumir nosso

Onde Encontrar: cDL· Câmarll de Dirigentes Lojistas de Gaspar Batismo ...
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sente demaneira simbólica na peças, com

uma seqüência de gizes brancos. As pla
cas também são lembradas.

No caso, uma placa de preferencial,
formada por canetinhas. Igualmente, o

semáforo será lembrado através de uma

composição formada por potes de guache
coloridos.

Desta forma, os materiais escolares

terão afunção de lembrar, por-analogia,

,

PrQjoto
Unimcd
Vida

os sinais de trânsito e alertar sobre a im

portância do respeito à sinalização para
a segurança no trânsito, em especial nes
te período de volta às aulas.Utilizando

se de materiais escolares se 'demonstrará

a maneira correta de utilizar as vias pú
blicas, como se estivessem mostrando o

melhor caminho, chamando a população
para aderir à causa, dando uma lição de

trânsito.

Ei;pOtÇ& da-MULHER

�....._,___...---- Por Sandra Miglióli

Mulher
Você que na luta no cotidiano, nos

sonhos, na realidade, na casa, no traba

lho, no cuidar zeloso dos filhos, na fir
meza dos seus passos, na dureza das

batalhas da vida, pela vida.

No vagar às vezes, sozinha. Nos bra

ços quantos vezes do teu amado, nas
rimas dos versos, na doçura dos lábios,
na expressão singela, pura, encontra-se
SIMPLESMENTE A MULHER. Em

casa, no caminhar sereno ou não, em
cada sonho acalentado, em cada sorri

so, em cada lágrima, encontra-se SIM

PLESMENTE AMULHER.

Na sua esperança sem fim, às vezes,
quando não há nada mais para sonhar

tu esperas, tu sonhas. MULHER, quan
do escorre lágrimas do teu rosto pelo
desgosto no desencontro e também no

encontro, niuitas vezes acalentado você

é SIMPLESMENTE MULHER.
MULHER, aplausos para tuas con

quistas constantes, duras, mas constan-

teso Sem ti não haveria sensibilidade no

mundo, muito menos a espiritualidade
e o amor não reinariam por causa da

ignorância, aguardando sua transforma

ção através dos tempos. Leitora amiga,
companheira, trabalhadora, anômina,
conhecida, a você este espaço estará

sempre para atender e informar.

Hoje esse pequeno verso:

(iA vida é um espelho
que reflete
fielmente
as expressões,
as atitudes
e os atos das pessoas"

E para vocês espero refletirAMOR,
DEDICAÇÃO. E desejo realização dos

mais lindos sonhos.

Um beijo no seu coração, e
até nosso próximo encontro,

quarta-feira.

Fitas

Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar

o Planejamento da venda
- Mostra uma maneira sim

ples e direta como planejar
o seu trabalho e, também,
os seus objetivos pessoais.

hoje não garante o sucesso

de amanhã. E acreditar que
não adianta apenas melho

rar, temos que estar calça
dos nos atos de visioning.

Vision 2005 - O sucesso

Livros
Como chegar lá ... - Este.
manual foi elaborado com

base nas informações reais

obtidas por empresas de
sucesso quem vem desen

volvendo um trabalho na

área de vendas.
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Grupo Amigos do Hospital
organiza' Campanha

o Grupo Amigos do Hospital Nossa
Senhora do Perpétuo Socorro está orga
nizando uma campanha para arrecadar
verbas e assim garantir uma nova apa
rência para o Hospital, que no mês de

maio completa 35 anos de prestação de

serviços à comunidade gasparense.
A idéia inicial era fazer uma gincana,

mas outras idéias também serão estuda
das numa reunião que acontece no dia

,24 a partir das 20 horas, na Sociedade

Alvorada.

Receita suspende quase 6,5 milhões de CPFs

Na segunda-feira, dia 21, a receita

federal divulgou a suspensão de 6,49
milhões de Cadastros da Pessoa Física

(CPFs) de contribuintes que ficaram dois
anos sem acertar contas com o Imposto
de Renda.

O prazo final para regularização ven-

ceu na última sexta-feira, 18.
A suspensão do CPF causa várias do

res de cabeça ao contribuinte: ele fica

impedido de tirar passaporte, de abrir
conta bancária, obter financiamentos e

concorrer a empregos públicos, entre
outras restrições.

Esclarecimento
Referente a matéria "Prefeitura in

cinera documentos que estavam arqui-
; vados", publicada na página OS-A, da
edição 249 do Jornal Metas, a Assesso
ria de Imprensa daPrefeitura de Gaspar
esclarece que a atual administração não

autorizou a realização de nenhum tipo
de incineração de do ntos e que já
está encaminhando a apuração de

responsabilidades.

A atual administração, IJH.'V"""'IJ,�ua

com o estado de abandono do arquivo
existente no prédio da Escola Isolada

Garuba, solicitou a organização, triagem
dos documentos e também que os mes

mo fossem transferidos para a sede da

secretaria. de Obras, visto que o

onde estavam arquivados estes

mentos já sofreu vários �tos de vanda..
lismo e arrombamentos.

Edital de Convocação
o presidente da Associação de Moradores convoca a todos os moradores da co

munidade para aAssembléia Geral, para a eleição da nova diretoria que será realizada

no dia 13/03/2005.
Horário: 9h às 14h.
Sendo que os interessados têm até 24 horas antes, para apresentar a sua chapa.
Agradeço desde já a participação de todos.

José Dantas de Albuquerque
Presidente da Associação de Moradores da Cohab - GasparMirim

Gaspar, 16 de fevereiro de 2005.

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
O presidente da Associação de Moradores do Bairro Coloninha, no uso de suas atri

buições, convoca a comunidade do bairro, para uma assembléia geral extraordinária
que se realizará no dia 23 de fevereiro de 2005, às 19horas, em la convocação; e às

19h30min, como última chamada, com o número de presentes.
Local: Escola Básica Ivo D'Aquino na Rua José Honorato Müller, 259 - Coloninha
Assuntos do dia:

.

* Apresentação da nova diretoria.
* Balanço das atividades do último semestre.
* Apresentação de reivindicações de nossa comunidade diretamente aos representan
tes do governo municipal que se farão presentes nessa assembléia.
* Assuntos diversos.

Atenciosamente

Augusto Hélio Tomazelli
Presidente da A.M.B.C.

BEBIDAS MELATO
� .. •..•.

S��mJ4
�dacidade

Beoíaas-MliltlMar-ca's--
Rua José Honorato Müller, 271 .. Coloninha .. Gaspar. Fone: 332-0858

GERAL Jornal Metas - liA

A primeira via vai custar R$11,OO
do. Em Gaspar, são produzidas aproxi
madamente 300 por mês. Márcia Zen

dos Santos funcionária do setor de Iden

tidades, explica que essa média tende a

cair após o primeiro trismestre do ano.

Segundo ela, o volume de documentos
novos no início de cada ano é maior
devido às crianças que começam a ir

para a aula e pessoas que vêem de ou

tras regiões.

Identidade vai pesar no
bolso da população

A partir do mês de março quem pre
cisar tirar a carteira de identidade, vai
ter que arcar com um custo para ter o

documento. Em Santa Catarina, a pri
meira via do documento vai custar

R$l1,OO e a segunda R$18,00.
Até então, não havia custo para quem

emitia a primeira via, apenas para a se

gunda via do documento havia um cus

to de R$4,00. Alei que permite essa co

brança foi aprovada na Assembléia

Legislativa.
Com isso, o governo pretende redu

zir gastos. Cada carteira de identidade
custa atualmente aos cofres do governo
R$50,00 em tintas, material de expedi
ente e pagamento dos salários dos fun

cionários.
A cada ano são feitas 20 mil novas

carteiras de identidade em todo o esta-

Convite para Missa de 7º Dia

A farnília enlutada de Laureei Zilda Tomson, ainda cons

ternada pelo seu falecimento, convida para a Missa de 7°

Dia a realizar-se no domingo, 27/02, às 8h no Centro Co
munitário Santa Terezinha. Seu esposo Mauri Francisco

Tomson; filhos, Cristiano, Greice, Maria Zilda e seu neto

Vinícius agradecem ao apoio recebido de amigos e famili
ares neste hora tão difícil.

Quem querMAIS da
banda larga assina o Terra. _

terra
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SUCATA

Compram-se - Sucatas em ge
ral, cobre, alumínio e metais.

Informações pelo fone (47)
332-2512 ou 9973-6908.

Vende-se - Carroceria de F1000

Caçamba. Valor R$ 600,00. In
formações pelo telefone (47)
332-2512 ou 9973-6908.

Vendem-se- Móveis e utensílio'
os para restaurante. Informa

ções: (47) 332-0424.

Vende-se - Uma Estufa, 8 ban

dejas com umidificador. Um
mês de uso em ótimo estado.

Informações: 332-7013 falar
com Cristiano.

Gatos - Doa-se gatinhos. Infor
mações' 332-2682 com Sandra,
à noite.

Cachorro - Vendo cachorro da

raça Labrador com pedigree, cor
chocolate, com 2 anos de idade.

Informações 332-3740.
, Vendo - Capacete San Marina,
'Tauros, fechado, vermelho em

ótimo estado de conservação.
Informações 9911-5315 com

Rodrigo. Valor R$ 60,00.

Reduza peso e não engorde
(permanecendo no progra
ma). Dieta nutricional com

ingredientes_à base de ervas

com controle de calorias. So
licite uma entrevista
nutricional gratuita. Ligue
9905-0185.

Vendo carta de crédito para
compra de imóvel R$
30.000,00. Ent. R$ 11.000,00
+ parcelas R$ 320,00. Inf.
9118-2668 ou 222-2853.

Compro computadores usa
dos. Interessados ligar para
332-3073.

Vendo crédito de R$
10.700,00 entrada de R$
3.500,00 + parcelas de R$
226,00. Informações 8806-
0132 ou 9980-1928.

Vendo Crédito de R$ 25mil,
entrada de R$ 8mil + parce
las R$ 262,00. Inf. (47)
99801928 - 9114-4874 ou

9916-6024.

Compro Computadores
Note Books, novos e usados,
em pleno funcionamento. In
formações (47) 9980-1928-
9916-6024.

Vende-se - Par de auto falan
tes para cario, mais módulo

de 200w. Valor R$ 180,00.
Informações: 9132-0542.
Vende-se - Câmera digital
Olympus D-395 3.2 mega
com cabo USB ememória 16

mega. À vista R$ 650,00 ou

5 vezes sem juros no cheque
R$ 130,00 ou 10 vezes de R$
89,90. Inf (47) 336-4077.

Vende-se - Crédito contem

plado de R$ 22.500,00 para
compra de automóveis. Valor
R$ 6.100,00. Entrada e assu

mir + parcelas. Valor R$
300,00. Inf: 8806-0132.

Vendo Crédito de R$
9.100,00, entrada de R$
3.450,00 + parcelas R$
196,00. Inf. (47) 9980-1928
- 9114-4874 ou 9916-6024.

Vendo Crédito de R$
81.000,00, entrada de R$ 30
mil + parcelas de R$ 832,00.
Informações (47) 9980-1928
- 9114-4874 ou 9916-6024.

Vendo Crédito de R$
30.000,00. Entrada de R$
9.800,00 + parcelas de R$
330,00. Inf. (47) 9980-1928
- 9916-6024 ou 9114-4874.

Compro seu Consórcio con
templado ou não contempla
do, mesmo com parcelas em
atraso. Pago à vista. Inf. (47)
9980-1928 - 9916-6024.

Vende-se - Um aparelho de

musculaçãoAtleticWay, com
36 exercícios. Valor R$
800,00 ou em 2 x de R$
400,00. Inf. 335�0495 ou

9156-2696 falar comMárcio.

Vende-se - Resfriador de lei
te com capacidade de seis

galões de 50 litros (300 litros
no total). Fabricado com fi
bra de vidro.Exposição e

Venda. Leopardo Máquinas
- Gaspar � Fones: 332-1263
ou 332-5003 ou Leopardo
MáquinasRio do Sul- Fones:
(47) 521-3637 ou 521-4404.

Vende-se - Jogo de quarto.
Inf. 332-8537 ou 9953-8878.

Vende-se - Máquina de As
sar Frango. Informações:
332-7340 ou 8407-4339.

Vende-se - Um lote locali
zado a 800 metros do Cen
tro de Ilhota, medindo
600m2. Valor R$ 1.800,00.
Inf. 332-4562.

Vende-se ou Troca-se - Casa

mista, com 93m2, 3 dormitóri

os, sala, copa, cozinha, lavação
+ área de 53m2, para garagem,
+ dependência. Localizada na

Rua 21de Junho, 91, bairro
Coloninha, na entrada doGaspar
Grande. Inf.332-5682 QU 9101-
1301 ou 8805-3851

Vende-se - Lote com 409,50m2,
13x31,50m na rua Hilário dos

Santos, Coloninha, próximo ao

novo terminal urbano, último
lote à esquerda. Valor R$
13.000,00. Inf. 332-3405.

Vende-se - Terreno próximo
Colégio Universitário, Rua
Doralício Garcia (centro).
ValorR$ 40.000,00. Informa
ções: 332-3808 (Dorival).

Troco - Apartamento em

Blumenau, por casa em

Gaspar. Valor para troca de

R$ 45.000,00: Informações:
8803-3949 ou 330-8277 fa
lar com Áurea.

ALUGA-SE

Casa no centro de Gaspar.
Interessados entrar em

contato pelos telefones: 332-
5118 ou 9991-2726.

.

Aluga-se - Apartamento pró
ximo ao Centro. Informações'
pelo telefone 332-0333 ou

8809-3773.

Carros - Motos

Vende-se - Fiat Uno CS

1993, gasolina. Aceita-se
menor valor. Inf. 332-8816
ou 332-2892 com Cristiano

Vende-se - Monza Hatch,
82, álcool, personalizado,
com som e roda. Insul Film.
Valor R$ 3.500,00. Inf. (42)
627-2197 ou 9967-6886.

Compra-se - Moto CB 400
ou 450 em ótimo estado. lnf.
332-5713 ou 9927-2957.

Fusca - Procuro um Fusca de
1965 até 1988 em condições de
uso. Pago atéR$ 1.500,00 à vis
ta. Interessados tratar pelo fone
9923-2946 depois das
17h30rnin.

Vende� -=-Terreno�om Vendo - Saveiro diesel ano 89,

450m2, no loteamento azul,emótimoestado.ValorR$

Debortolli. Entrada e assumir 14.000,0� Inf. 8408-866� _

financiamento. Interessados
falar com Sandro pelo tele
fone: 332-0665 no horário
comercial.

Vende-se - Terreno com

600m2 (15rnx40m), no bair
ro Coloninha, murado, fren
te e laterais; com fundos para
área verde. Casa de madeira
e garagem de alvenaria. Pre

ço a combinar. Aceito pro-
postas. Inf.9927�0743. \
--------

Vende-se - Uma casa na Rua

Niterói, n° 32. Valor R$_ 40
mil. Informações: 332-4836
falar com Sandro ou Eulita.

Vende-se - CD- Player para=Bàrbada - Vende-se um

carro - RoadStar (MP3, con- ótimo terreno, medindo
trole remoto), modulo 542.5m2, aterrado, infra-es
Stetson 500 Watts e caixa trutura completa, livre de en

para dois 69. Valor R$ chente. IPTU deste ano pago.
470,00. Informações: 332- Valor à combinar. Aceita pro-
2517 falar com Bruno. posta. Informações: 332"
- - - - - - - -

0190 ou 9136-0734.
Vende-se -Duas cadelas
Labrador com 60 dias, cor
preta. Informações 332-

5200, falar com Edimilson.

Sítio - Vendo sítio com 2 hecta

res, área construída 260m2, 03
lagoas, limpo, frente para BR

470, 6 Km do centro. Valor R$
200.000,00. Inf. 9911-5315.

Vende-se =-Ótim�terre�
com 29.378m2, localizado no
bairro Macucos, próximo
Ceramfix. Valor a combinar.

Inf.(47) 332-3635.

Aluga-se - Kitinete na Rua
Manoel Bittencourt, eID frente
ao Colégio Frei Godofredo. In

formações pelo fone 332-0662
com Célia.

Aluga-se - Sala comercial no
centro de Gaspar. Inf. (47) 332-
0424.

Aluga-se - Sala comercial

para clínica ou escritório.
Toda pronta, inclusive com

divisória. Localizada no Cen
tro em frente ao Posto de
Saúde. Informações: 332-
0033 ou 9137-8790.

Vende-se - CGTitan KS, ano
2002, cor prata, em ótimo
estado. Valor R$ 4.000,00.
Inf. 332-5235 ou 9141-8303.

Moto Trilha - Vendo CG

1981, motor e.embreagem
feitos (12/04), balança nova,

- pneus de trilha novos, pronta
para trilha ou cross. Valor R$
900,00. Inf. 9118-7173 com

Ivan.

Adquira suaMoto Honda OK
- A partir de Zero de entrada
e + R$ 230,00mensais e leve
um (1) Capacete de Brinde,
ou através de consórcio com

parcelas mensais de R$
98,29. Inf. 9118-2668.

EMPREGOS

Contrata-se ajudante geral
acima de 18 anos, experiên
cia de 6 meses, morar na re-,

gião do Belchior e Fortaleza.
Comparecer munidos de do
cumentos a Mecânica Têxtil
Resende Ltda. RuaBonifácio

Haendehen, 869, Belchior
Central. Inf. 339-8329 com

Alexandre Resende.

Preciso de empregada do
méstica para trabalhar das
07h15min. às 13h de segun
da à sexta. Contato com

Simoni pelo fone 9985-8230.
Cetelbras Educacional, ad
mite INSTRUTOR(a) DE
INFORMÁTICA, interessa
dos enviar curriculo para
alex@cetelbrasnet.com.br
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CentroMro
de Exoterismo

ir
332-4603

Fone: 332·44S1 ou ""�6SS3
Rua: VereadorAugusto Beduschi, 127 - Sala: 14 - Centro - Gaspar
• •

EMPRESA - no ramo de
informática conceituada na

região está selecionando pes
soas entre 18 e 25 anos com

conhecimentos básicos, co
municativas e com boa apre
sentação para departamento
de vendas.Inf .(47)84143610.

CURSO DE MECÂNICA
DE MÁQUINA DE

COSTURA

Aprenda a consertar

máquina de costura In-:
dustrial e Doméstica.

Aulas teóricas e práticas.
Inscrições pelo telefone:

(47) 326-4733 - Rua 7
de setembro, 1656-
Centro - Blumenau -

Anexo: Escola de
Eletrônica NOVASKY.

JOGO DE RODAS

Vendo Jogo de Rodas TSW
16" modelo ARANMA,
semi-novas, com pneus
Michelin, ValorR$ 2.400,00.
Informações 8409-2872
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- Alvenaria com 172,00 m2 - 04 dormitórios, 01 suíte -

Rua Benedito Bemz - R$ 100 mil;
,

- Alvenaria com 176,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte
- Rua Canoinhas - Próx. ao Centro - R$ 130 mil;

- Alvenaria com 160,00 m2 - 02 pisos - 03 suítes - Rua 13
de maio - R$ 180 mil. Aceita casa pequeno valor em Gravatá;

- Alvenaria com 160,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Sete de
Setembro - próximo centro - R$ 145 mil;

BELA VISTA:- Mista com 84,00 m2 - 03 dormitórios +

kitinete - Rua Brasília - R$ 30 mil;
CENTRO - Alvenaria com 255,00 m2 - 03 dormitórios,
sendo 01 suíte + piscina - Rua Douglas Alexandre - R$
200 mil;
- Alvenaria com 306,27 m2 - 02 pisos 04 dormitórios, sen
do 02 suítes + piscina - Rua Amo Correia - R$ 400 mil;

- Alvenaria com 210,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01
suítes - Rua Frei atacar - R$ 220 mil;

- Apartamento Residencial Boaventura - 03 dormitórios -

R$ 70 mil;
COLONINHA:- Alvenaria com 230,00 m2 - 02 pisos, sen
do casa na parte térrea e apartamento no 10 piso - Rua Otto
Pawlowski - R$ 85 mil;
- Alvenaria com 115,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Frei
Canísio - R$ 60 mil;

- Alvenaria com 170,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01
suíte - Rua José Eberhardt - R$ 130.000,00;
GASPAR GRANDE - Alvenaria com 260,00 rn2 - 03 dor
mitórios sendo, 01 suíte - Rua Prefeito Leopoldo Schrarnrn
- Próx. Centro - R$ 130 mil;
MARGEM ESQUERDA: Alvenaria com 248,00 rn2 - 03
dormitórios + piscina - Rua Pedro Bonifácio SabeI - 90
mil
- Alvenaria com 143,00 rn2 - 03 dormitórios - Rua Niterói

.

- R$ 95 mil;
- Alvenaria com 232,00 m2 - 02 pisos - nova - 03 dormitó
rios - Rua Salvador - R$ 102 mil;
- Alvenaria com 175,00 rn2 - 03 dormitórios - Rua Inês
SabeI - R$ 96 mil;

.

- Alvenaria com 185,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 su

íte - Rua Lagoa Vermelha - R$ 108 mil;
- Alvenaria 271,00 m' - 2 pisos - 05 dormitórios - Rua
Pedro Bonifácio SabeI - R$ 90 mil;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria com 205,00 m2 -

nova - 04 dormitórios, sendo 01
suíte - Rua Paulo Bernardo Schrnitt - R$ 130 mil;

- Alvenaria com 133,00 rn2 - 02 dormitórios - Rua Pedro
da Rocha - R$ 45 mil. Aceita carro pequeno valor;
- Alvenaria com 180,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Olávio
Rosa R$ 70 mil;
- Galpão de alvenaria com área total de 2.390,00 rn2 - Rua
João Vieira - Preço e condições a combinar;
B. SETE DE SETEMBRO:- Alvenaria com 150,00 m' -_
02 suítes - Rua Angelina Muller - R$ 11 O mil;

.
VENDE - TERRENOS/SÍTIOS

ÁGUAS NEGRAS: Sítio com 3.351,8911)2 + casa de alve
naria com 60 m2 - Rua Amoldo Theiss - em frente Pesque
Pague Fernandão - R$ 35 mmil
FIGUEIRA: - Rua Manuel João Severino -Iol. Figueira
Com 450,00 m' - R$ 15 mil;
- Rua Manoel Bernardes da Silva com 339,69 rn2 - murado
- piscina - R$ 23 mil;
GASPARINHO: - Sítio com 144.000,00m' + 02 casas mis
tas - Rua Antonio S. Marquetti - R$ 80 mil; - Rua
João Benigno de Oliveira com 3.217,50 m2 , por
R$25.000,00; .

-MARGEM ESQUERDA:- Rua Fraifcisco Lenfers com

300,00 m' - R$ 7 mil - com financiamento direto;
BAIRRO SANTA TEREZINHA: - Rua Botuverá com

338,00 m' - R$ 12 mil;
- Rua Santa Cecília -esq, Com Rua Guabiruba com

549,26 m' - R$ 27 mil;
- Rua Evaldo Schneider - Lot, Por do Sol - R$ 18 mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO: - Rua Sete de Setem
bro com 1.401,18 m' - R$ 200 mil;

- Lot. Augusto e Helena Debortolli -lote 35 - 512,42
m2 - R$ 35 mil;
- Lot, Augusto e Helena Debortolli = lote 39 - 533,73
m2 - R$ 36.500,00;
- Lot. Augusto e Helena Debortolli -lote 40 - 768,13
m2 - R$ 53 mil;
COLONINHA:- Rua Prefeito Leopoldo Schramm (fundos)
- antiga olaria Zimmermann - com 1.455,75 m2 - R$ 75

mil;
- Rua Amold Koch com 464,00 m2 - R$ 15 mil;
ROD. FRANCISCO MASTELA: - Prox. Ginásio João dos
Santos com 2.234,16 mZ - R$ 45 mil.

POÇO GRANDE: - Rua Renato Manoel Peixoto e Rua
Francisco Spengler - diversos lotes - 600,00 rn2 - Preços e

condições a combinar.

VANTAGENS IMPERDíVEIS:
./ Pode descontar do crédito as despesas para
escriturar o imóvel.

./ São 3 contemplações por mês: 1 por sorteio,
1 por lance de 25% e 1 por lance livre

.

(limitado a 50%)
./ Pode utilizar 25% do crédito para lance
mesmo sem ter dinheiro.

J Seguro-desemprego: garante o pagamento de até
4 parcelas em caso de desemprego do consorciado.

PLANOS EM ATÉ 120 MESES

CRÉDITO' PARCElA"

RS 25.379,04 Rs271,75
. RS 35.536,65 RS 380,51

RS 40.606,47 RS 434,80
RS 50.758,09 RS 543,49
Reaiusl. pelo INCC uma vez por ano. 'Volor "f.renl.
o 80% do «édilo. "Toxo de od"õo d. I % cobrado
juntamenfe(Qm a primeira portelo

QUEM JÁ POSSUI FINANCIAMENTO IMOBILIÁRIO TAMBÉM PODE QUITÁ'lO COM O CONSÓRCIO.

ADQUIRA O IM6VEL QUE VOCÊ DESEJAR E ONDE PREFERIR:

CASA, APARTAMENTO, TERRENO, SALA COMERCIAL, SiTiO, CASA NA PRAIA.

� Consórcio
'VBattistella

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 332-1074

Viste nosso site: www.jornalmetas.com.brUtilize seu FGTS
e Saia do Aluguel!

Para Imóveis, Automóveis, Motos e Caminhões.
Na Praia, Cidade ou Campo,
Reforma ou Construções .

. E também para Capitalizar sua Empresa.

De10a120mil
parcelas a partir de RS 110.00 mensais

AtlJEALC�RCIOS 322-6335
Astra GL 2p comp. Branco 00 G
Astra GLS 2p comp. 2.0 Branco 00 G
Astra Sedan GLS c/této Azul 99 G

.

Blazer DLX 4.3 V6 4 x 4 gnv Prata 98 G
Brava HGT 1.8 comp. Cinza 00 G
Celta 4p vhc Vermelho 05 G
Citroen C 3 exclusiv 1.6 16v. Branco 04 G
Classe A 160 comp Prata 02 G
Clio Autentic c/ar Branco 04 G
Clio Privilegie Cinza 04 G
Clio Privilegie top de linha Cinza 04 G
Clio RL ar / trio Preta 03 G
Corsa Sedan mod novo Cinza 02 G
Corsa Hacth 1.8 comp. Prata 03 G
Corsa Wind 4p tra/alarme Prata 98 G
Doblo ELX 1.6 comp Branca 03 G
Fiesta comp Cinza 03 G
Fiesta GL 4p Azul 01 G
Fiesta GL trava eletr. Prata 00 G
Fiesta Superscharger Vermelha 04 G
Fiorino Furgão Branco 97 G
Fiorino Pik-Up Vermelho 90 G
Focus Hatch comp 1.8 cd Vermelho 01 G
Focus Sedan GLX comp aut Prata 03 G
Gol 1.0 16v 4p trava Cinza 00 G
Gol CL Branco 91 A
Gol CU 1.6 alc Branco 95 A
Ka c/ar Azul 99 G
Ka gl mod novo Azul 03 G
Pagere Sport comp Prata 01 D
Palio 1 .5 8v comp Bordo 97 G
Palio Fire 2p Branco 03 G
S10 dupla DLX 2.8 comp Prata 03 D
Santana Evidence comp Prata 97 G
Scenic RXE Verde 01 G

SPQN�IADO ..

75 anosCc.1Sorcros
Moto
CG 125
CG Today
CG 125 Titan
CG 125 litan KS
CG litan ES
CG Titan KSE
NXR 150
Twister
XTZ 125 K
CBX Strada
Tornado
Falcon
XLR 125 KS
XLR 125 ES.
Honda

Ano
84/85/86/87/88
90/91/92/93/94
95/96/97/98/99 - Todas as cores

00/01/02103/04 - Todas as cores

00/01/02103/04 - Todas as cores

02/03/04 - Todas as cores

03/04
02/03/04
03/04
98/99/00/01/02
03

03/04
99/00/01/02
00/01/02

O km CG 150 - NXR 125 e 150-

Fone: (47) 222-2853 - 9980-1928 - 9993-2874
e-mail: realconsorcio@terra.com.br - www.realconsorcios.com.br

• Também Créditos Conlemplados de:
�AL Caminhõesdmóveis, Aulomóveis e Molas. Entladas a partir de R$ 3 mil. Obs.:CONSORCiaS

Cornprarros seu Consórcio Contemplado ou não, mesmo com Atrazo ou Cancelado.

VENDO
Consórcio contempla
do e não contemplado

de Imóvel em
andamento.

Twister
Tornado - Falcon • Biz

Okm YBR - XTZ - NEO - DR/\G STAR
R 1

YamahaAulas Práticas e Teóricas
Renovação ela Habilitação

C 332-2334 - 332-5010l
Faça sua habilitação em até 6 vezes

Aprenda a dirigir com quem gosta de ensina

Consórcio Nacional
Honda em andamento
não contemplado

Informações
9142-3806

NOVA LINHA 4 TEMPOS SUNDOWN
COM PREÇOS IMBATíVEIS

Consulte-nos na compra ou venda de sua moto!! !

Compre sua moto em até 36 vezes

SEM ENTRADARua·Cel. Aristiliano Ramos, 676 - Centro - Gaspar
OkmSundown C 100 Preta/Aruí/Prasa/vennelha

Sundown Max Okm °reta/AZIII/VermeJlw

Sundown Runter Okm Prcta/Aml/vennettm

�ventoS' Sundown Future Okm
Folos para casamenlos, aniversários, t' comunhão,

Books, cobertura de eventos em geral.
Fone: 332-0507

Rua Mário Vanzuita - Centro - Gaspar
www.blucarros.com.br/autocenterRua Pedro Bonifácio Sabei, 73 Margem Esquerda

Gaspar - se Rua Sete de Setembro, 1755 - Centro.Blumenau
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Dois Toques
Por Kleberson Luiz lsensee

pepa@jornalmetas.com.br

Weeling
Acontece no próximo fim

de semana o campeonato
Aberto deWeeling de Tijucas.
A prova já faz parte do calen
dário de eventos da cidade. A

participação de pilotos
gasparenses já está confirma
da com o precursor do esporte
na cidade Allisson Fraga, que
atualmente mora e treina em

São José, é um dos favoritos
ao título na categoria XTZ. O
weeling é um esporte bastante
difundido em cidades do Rio
e São Paulo, mas ainda tem

fama de esporte de rua namai
oria das cidades. Os melhores

pilotos do mundo são brasilei
ros que estão vivendo em paí
ses da Europa, já que por aqui
é complicado. Viver de

weeling é quase impossível e
por isso este é o hobby de to

dos os pilotos que o praticam.
Na próxima semana, traremos

os resultados, e se possível, fo
tos do evento. Aguarde e torça
pelos pilotos da nossa cidade.

Cross Country
A Bem-Bem deve receber

uma multidão de admiradores
da prática do motociclismo,
fora de estrada, no sábado e

domingo próximos (26 e 27 de

fevereiro).A expectativa é que
se consiga chegar a mais de
140 inscrições. O traçado será

percorrido por pilotos estrean
tes e experientes. A novidade
ficará por conta de alguns no
mes que trocarão de categoria.
Vale a pena conferir todas as

emoções da prova e, ao final
do evento curtir o som da ban
da Dossiê. Tudo isso à beira do
riacho e das piscinas do par
que aquático. O valor da en

trada é apenas R$ 5,00.

Marcelo Poffo
A briga está só começando

e nos próximos fim de'semana
deve ficar ainda mais acirrada.
Os jogos doN Campeoanto de
Patotas do campo do Macelo
Poffo acontecem sempre aos

sábados à tarde e domingos de
manhã. Vale a pena conferir.

Verdão vence a primeira no SESI
. Metropolitano
vence com Diego
Viana marcando
os três gols

contra o Tubarão

C asa cheia no Estádio do Sesi,
para a partida entre Metro

politano e Tubarão, no último do

mingo, 20. O Verdão desencantou
frente aos torcedores, que vindos
de cidades vizinhas, somaram-se
à maioria blumenauense para em

purrar o time.
A partida começou forte, o

time da casa atacou com perigo,
já o time do sul, quando chegou
ao ataque estava desconcentrado

e não levou perigo ao gol de
Jéferson, que quando solicitado,
correspondeu muito bem

..

Aos 26 minutos, Paulinho - o

meia de 16 anos - sofreu a dor de
ser um dos destaques do time,
após a dividida com o adversário,
teve um entorce no joelho; mas
segundo o médico do Verdão,

nada grave coni o garoto.
Aos 31 minutos, Vanderson

recebeu na ponta esquerda, cru
zou rasteiro, a defesa do tubarão

falhou e Diego Viana aproveitou
para marcar. O atacante comemo

rou com a torcida que se agita na

arquibancada lotada.
O Metropolitano continuou

atacando, e aos 43 minutos, o vo
lante do Verdão, Wilson, lançou e

deixou Diego sozinho comRafael
Gaúcho. O atacante tirou do za

gueiro e rolou para o fundo da

rede.
No segundo tempo, os times

realizam substituições, o Tubarão
ficou mais ofensivo, porém con

tinuou faltando pontaria. Já o time
da casa ameaçou e levou perigo
em quase todos os ataques. De
pois de chutar uma bola na trave,
Diego Viana recebeu sozinho,
chutou no canto e o goleiro do
Tubarão assistiu deitado o tercei
ro do Verdão.

Na única falha que cometeu no

jogo, o goleiro Jéferson fez pênalti
em Juninho Laguna, ele mesmo

Adilson Batista vence em Piçarras

No último domingo, aconte
ceu em Piçarras a etapa
promocional de Motocross.

Adilson Batista, piloto de 35

anos, esbanjou boa forma e ha
bilidade na pista, conquistando a

-Iiderança na categoria Ligth.
Mesmo tendo problemas mecâ
nicos no sábado, o piloto foi à

pista, domingo, determinado
(como sempre) a vencer. Adilson

não deu chances para ninguém e

venceu a bateria.
Na Força Livre Nacional, o

piloto estava liderando a prova,
quando nos minutos finais sal
tou e na aterrissagem caiu sobre
um retardatário, ambos foram

para o chão. Adilson que já lide
rava com folga, conseguiu
retornar à prova e terminar na

segunda colocação.

bateu e descontou.para o time do vaga.s-O próximo desafio do
Sul. O resultado de 3xl favorável Verdão será hoje, quarta-feira, 23,
aoMetropolitano garantiu o apoio às 20h 30min, contra ô Lages, na
da torcida e a disputa por uma cidade do Planalto.

Segunda etapa do Campeonato
Catarinense de Cross Country
acontece na Cascatâ Bem-Bem

Programe-se
Os treinos acontecem no sá

bado à tarde, a partir das 14h,
permitidos apenas para os quefi=
zeram a inscrição.

As provas acontecem no do

mingo, os ingressos custam R$
5,00 e dão acesso à pista, às pis
cinas e tobogã 'd() Parque Aquá
tico. Os esp�ctadotes poderão

w,:alcarnml! somente no domingo,
levar e churrasqueiras
será permitido. A organização
também já providenciouum ve-

ículo que fa(� o fraqsporte 'das

pessoas do estacionamento até o

parque, já que,j) mesmo fica a

alguns metros distante. A pista 1

receberá o mesmo traçado do ano :
passado, a pritícipal inovação

.

será ao final do evento, quando i

subirá ao palco a banda Dossiê,
para encerrar o evento com cha
vede ouro.

Vá até O Bem-Bem, leve sua

família e curta o prazer. de uma

prova de Cross Country emmeio
à natureza, com piscinas,' riacho
e muita adrenalina.

Escolinha de futsal do
Cruzeiro recebe apoio

De s d e

agosto de
2004 em

atividade, a

Escolinha
de FutsaI do
Cruzeiro Es

porte Clube,
já começa a

receber o re
conheci
mento da
inic.iativa

privada.
Alunos agradecem pelo apoio recebido

O Supermercado Arno

Goedert doou um carrinho de

supermercado para o transporte
de materias (bolas, cones e uni

formes) para o treino dos meni
nos e meninos, com idades en

tre 6 e 15 anos, que a escolinha
atende. O Professor FélixAlves,
a diretoria do Cruzeiro e os atle
tas agradecem pelo incentivo

á

recebido do SupermercadoAmo
Goedert. O trabalho do profes
sor Félix e da diretoria do Clube
está evoluindo a cada dia, e as

crianças e adolescentes do

gasparinho têm na escolinha
uma boa opção de ocupação e

lazer. Empresas que desejarem
apoiar a iniciativa devem procu
rar o Clube.

, ....,

tovo
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Rua Industrial José Beduschi, 35 - Centro - Gaspar
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Mano conquista pontos no Oeste

Piloto Edemar ,Wieser
;J. -. '

termina prova em gº e,

conquista os primeiros
pontos no estadual

Com
o pé direito embaixo. Assim co

meçou o campeonato Catarinense de

Automobilismo para o piloto gasparense
Edemar Wieser, que no último fim de se

mana foi a Chapecó para a disputa da pri
meira das 11 etapas previstas para a com

petição em 2005.
No treino livre de sábado, o primeiro

do fim de semana, o acerto do carro preju
dicou o rendimento do piloto, que sem co

nhecer a pista, acelerou, mas o carro não
desenvolveu bem e perdeu muito rendi
mento no final das retas. O problema esta

va no acerto da carburação, e aconteceu em
vários carros, já que a altitude muda mui
to, ainda mais no caso do catarinense, que
são todos a álcool.

No treino classificatório, que define o

grid de largada para domingo, a equipe
acertou o carro deixando-o muito perto do

•
acerto ideal, e o piloto correspondeu. Su
biu da 20a para a l l" primeira colocação. A
equipe trabalhou muito bem, a competição
está só iniciando e este entrosamento e con

fiança são extremamente importantes para
que a equipe cresça junta. Os mecânicos
estão cada dia mais acreditando no piloto
e ele não os decepciona. _

Domingo de sol, adrenalina e expecta
tiva na pista, considerada de alta velocida
de. Na marcas-N, categoria do piloto
gasparense, 26 carros alinharam-se para

largar.
Mano largou mal, perdeu duas posições

e caiu de 110 para 130 lugar, manteve a po
sição e passou a ameaçar os pilotos à sua

frente sem se incomodar com os que vi
nham atrás, imprimiu um bom ritmo. Fez
duas ultrapassagens e viu dois pilotos ro

darem à sua frente. Com uma tocada "lim

pa", sem erros, o piloto terminou a prova
na 9a posição e conquistou dois pontos.

A tocada do piloto evoluiu muito, O
carro também estámuito próximo do 100%

que atingirá, com certeza, nas etapas se

guintes. Sérgio, mecânico, responsável pelo
acerto do veículo, esta empolgado com o

piloto. Mano, porém, é cauteloso: "estou
muito feliz e satisfeito com o resultado, no
sábado à tarde tivemos problemas que fo
ram resolvidos e consegui melhorar meu
tempo, não consegui largar bem, mas o

saldo foi muito positivo. Estamos pensan
do no campeonato, e, com certeza, pode-

Inicia o campeonato de Patotas no Marcelo Poffo
O IV campeonato de patotas no cam

po do Marcelo Poffo (próx. ao Parapente)
teve a primeira rodada neste fim de se

mana. O torneio conta com 12 times di
vididos em duas chaves. A primeira ro

dada teve média de 2,5 gols por partida.
Sendo 9 gols marcados no sábado (gru
po A), dia 19, e � gols marcados no do

mingo (grupo B).'[
Os jogos não tiveram empates, e três

equipes em cada grupo conquistaram os

três pontos. O campeonato está só come

çando, no próximo fim de semana have
rá mais seis jogos (ver tabela): três no

sábado à tarde, e três no domingo pela
manhã. Um boa oportunidade para en-

contrar os amigos e ver um belo jogo.
Venceram na primeira rodada pelo

grupo A: FWG/São José, Estamparia
Bimo e Freicümadre; pelo grupo B os vi
toriosos foram: Ciro/Circuito/Antenas,
Madureira e RB.

Sábado 26/02
14h30min: Est. Bimo X Figueira
15h30min:FWG/S'ão JoséX Freicümadre
16h30min: Frios SchmittX Tio Paulinho

Domingo 27/02
8h: Schemuel Conf. X Ciro/Circuito
9h: Madureira X Duda
lOh: R.B. X Hidrautec/Serralheria. Toni

t,
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if 332-0715
Dr. N'ereo Ramos. in . Gaspar

remos andar ainda mais
forte em São Bento, e atin
gir nossa meta, que é estar
entre os dezmelhores", de
clarou o piloto.

A próxima etapa será
nos dias 12 e 13 de março,
na cidade de São Bento do
Sul, que conta com um dos
melhores e mais tradicio
nais autódromos da região.
Vale a pena agendar-se e

"subir a serra" para curtir
as emoções de uma prova
de automobilismo. O local
conta com infra-estrutura
de camping e a visibilida
de da pista é muito boa.

Para quem não conhe
ce e quer conhecer, o carro
do piloto Mano estará em

exposição no estaciona-

e:

menta da Churrascaria Rauls na próxima sexta-feira, 25,
a partir da 17h. Vá até o Rauls e começa o carro que
representa sua cidade no campeoanto estadual.

--3otte:332-3800
CeI: 9991-2580

ue: Pedro N, Isenses, 135 • Gaspar Grande· Galípar ,
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r- Evoluir é preciso "-

Mesmo para quem tem mais de 50 anos

Agora a liquigás tem o

Disque gás .
Qualquer dia, qualquer hora, onde você precisar.

�elo mesmo preço, prefira o melhor.

�Li
• u

lUlIlgas
Nicolodi • Representante para Gaspar I

Fone: (47)332-0780
__/

PROMOCÃO
VOLTA As AULAS

30% DeSconto à Vista
25% Desconto Cheque-Pré

Promoção Válida nos meses de:
Janeiro - fevereiro - Março ou
enquanto durarem os estoques '

�-------_..-------.__.._-_..__.._-_..

[Acedo R$lO,OOganheum cupom:I

: e concorra a 1 passaporte com =
i direito a 1 acompanhante ao Beto :
: CarreroWorld I II i

178 ! Serão 5 ganhadores :
� ._. J

Sorteio 12 de Março!
válido semente para listas

de material &scolaf

Rua Barão do Rio Branco, 2238
(em frente ao Centro Comunitário Santa Terezinha}


